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Das Wort am Sonntag von Olaf Thomas Opelt 14.01.2024

 

Hallo Deutsche; Leser und Nichtleser,

 

zu allererst möchte ich allen ehrlich und aufrichtigen Menschen dieser Welt unseres Blauen 
Planeten ein frohes, glückliches und erfolgreiches Jahr 2024 wünschen, wozu natürlich 
Gesundheit gehört. 

 

Der Homini Germanitus, eine Wort“schöpfung“ gesammelt aus meinem querulanten Fundus.

Dieser Begriff bezeichnet das besatzungsgerecht geformte menschliche deutsche Wesen, sprich 
den deutschen Michel. 

 

Besatzungsgerecht geformt aus der Umerziehung seit 1945. Immer bereit zu Wollen, was man 
Soll, dabei die Alu verstärkte Schlafmütze auf, um ja gegen jegliche Esoterik, sie sich beim ganz 
normalen Menschen als Bauchgefühl bemerkbar macht, geschützt zu sein. 

Am 21.12.2023 war aufgrund des Paktes der Sonne mit der Erde der niedrigste Stand der Sonne 
am Zenit der nördlichen Hemisphäre. Drei Tage hat sich der Verlauf der Sonne auf diesem Stand 
ausgeruht. Für den Steinzeitmenschen war das der Zeitpunkt der Geburt des neuen Jahres. Für 
den ehrlich und aufrichtigen Christ die Geburt Jesus. Ehrlich und aufrichtig glauben der 
Steinzeitmenschen, die es nicht dabei belassen wollten, sondern ihren reinen Glauben mit reinem 
Wissen auszubauen. Viele Steinkreise, das bekannteste in Stonehenge haben diese Menschen 
damals in Europa errichtet. Legt man heute ein sinnbildliches Netz darüber, lässt sich erkennen, 
dass diese Steinkreise miteinander ausgerichtet sind ohne dass die Menschen voneinander 
wussten. Das zeigt deutlich die Verbindung der Menschen mit ihrem körpereigenen Magnetfeld in 
das erdumspannende Magnetfeld hin zum körpereigenen Magnetfeld des anderen Menschen in 
der Ferne. Unbewusst kommt es so zur Gedankenübertragung. Gedanken, die im Menschen nur 
reifen können, wenn grundlegendes Wissen dafür vorhanden ist. Grundlegendes Wissen in Form 
von reinem Wissen/Wahrheit. So kommt es noch heute unbewusst zur Gedankenübertragung, 
wenn denn das erdumspannende Magnetfeld nicht gerade von Unmenschen malträtiert wird. 
Malträtiert mit magnetischen Radiowellen, die aus HAARP Anlagen gesendet werden, um das 
Magnetfeld zu beeinflussen. Über das Magnetfeld der Erde richtet sich jegliches Wetter aus und 
aus der Steinzeit heraus war dieses erdumspannende Magnetfeld im Pakt mit dem Magnetfeld der 
Sonne, wobei es nur größere Störungen gab, wenn die Sonne mit sog. Stürmen aufgewartet hat.

Über das Wissen von Nicola Tesla, das von den heutigen Verbrechern missbraucht wird, wird 
jedoch das Wetter/Klima der Erde beeinflusst, wobei es insgesamt auf der Erde gesehen keine 
schlagartige Klimaänderung gibt. Das Klima also insgesamt gesehen, sich mitnichten um 2 Grad in
diesem Jahrhundert erwärmt. Die Erderwärmung, die wir derzeit in des Michel Heimatland erleben,
wo es mindestens um 15 Grad zu warm ist, gleicht sich weltweit wieder aus. Damit kann gesagt 
werden, dass es keine Klimaerwärmung außerhalb des Paktes der Sonne mit der Erde gibt, 
sondern das Klima nur von Unmenschen beeinflusst wird, das von mir als Klimaverschiebung 
bezeichnet wird, besser aber vielleicht als Wetterkrieg bezeichnet werden sollte. Wetterkrieg 
gegen die Menschheit, um diese nach und nach auf 500 Millionen menschliche Wesen zu 
begrenzen, wie es seit 1980 auf dem Georgia Guidestones eingeschlagen stand, dieser aber 
inzwischen zerstört wurde. 
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Nichts destotrotz geht von den selbsternannten Herren der Welt nach wie vor die Kriegstreiberei 
aus. Nicht einmal 0,001 % der menschlichen Wesen betreiben dieses böse Spiel und das, weil sie 
mit der Macht des Geldes, die sie sich unter den Nagel gerissen haben, andere bestechen und 
erpressen, um diese als Vasallen dienen zu lassen. Diese Vasallen werden den Menschen mit 
ungeheurer Public Relation, inzwischen zu kognitiver Kriegsführung „gediehen“, als Regierung vor 
die Nase gesetzt, was seit über 100 Jahren im sog. Deutschland, eigentlich Bundesrepublik in 
Deutschland, und seit 1990 zur US Kolonie verkommen, bestmöglich geschieht. Nicht der 
unmittelbare Mensch selbst von den Wählern ausgesucht, übernimmt die Führung, sondern 
Parteien, die über ein ausgeklügeltes System den Menschen beibringen was sie zu Wollen Sollen. 
Um das zu begreifen bedarf es reines Wissen/Wahrheit. Wahrheit über den verfassungsgebenden 
Kraftakt, der in der Präambel zum GG 1949 und wiederholt 1990 zwar in der Präambel des GG 
geschrieben steht, aber vom Volk zu keiner Zeit durchgeführt wurde. Verliere ich jetzt den 
restlichen Glauben an das Gute im Menschen, wenn doch die ehrlich und aufrichtige Opposition 
nichts davon hält zu hintergründen, was da in der Präambel des GG steht? Nein, mit Sicherheit 
nicht, denn dann würde ich diese Opposition nicht als ehrlich und aufrichtig bezeichnen können. 
Aber es fehlt ihr der Wille die reine Wahrheit zu hintergründen. Wille, der in der Ausbildung in der 
Zeit der BRiD gedämpft und teilweise sogar zerstört wurde. So bleibt diese ehrlich und aufrichtige 
Opposition im Opportunismus verhangen, der wenn man ihn nicht überwindet, tödlich wird. 
Opportunismus, der dazu verführt, Begriffe zu verwenden, die einerseits von den Herren 
missbraucht werden oder andererseits in völliger Missdeutung des Eigentlichen benutzt werden. 

Überall wird von Demokratie geplärrt ohne dabei zu begreifen, dass diese in der sog. westlichen 
Welt einzig Volksbeherrschung bedeutet. 

 

„Deutschland“, ein gar ganz böser Begriff, denn so heißt der deutsche Staat nun einmal nicht, der 
heißt nach wie vor Deutsches Reich und das völkerrechtlich solang bis der deutsche 
Souverän/Herrscher/Volk dies in freier Selbstbestimmung geändert hat. Deutschland im 
eigentlichen bezeichnet das Heimatland der Deutschen, wie sie einst Ernst Moritz Arndt und 
August Heinrich Hoffmann aus Fallersleben besungen haben. All dort, wo einst mehrheitlich 
Deutsche gelebt haben. Das trifft aber nicht auf den deutschen Staat zu, denn der hat mit dem 
ersten und dem zweiten Weltkrieg große Gebiete seines Staates verloren. Auch wenn das nicht 
völkerrechtlich zuging, also gegen die Selbstbestimmung des deutschen Volkes, so sind doch 
diese verlorenen Gebiete heute nicht mehr deutscher Staat, was dem fortgebildeten Völkerrecht 
unterliegt, denn auf den abgetrennten Gebieten leben inzwischen Menschen, die sich schwerlich 
zu einem mangels Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähigen deutschen Staat, der 
noch dazu zu einer US Kolonie verkommen ist, bekennen würden. 

 

Verfassung, auch ein Begriff, der nicht nur von der BRiD Verwaltung, sondern auch von der 
Opposition in punkto Grundgesetz missbraucht wird. Denn schon Carlo Schmid, wohlgemerkt ein 
SPD Mitglied, hatte schon vor dem Parlamentarischen Rat aufgezeigt, dass das GG keine 
Verfassung ist, sondern eine Organisation einer Modalität der Fremdherrschaft, was dem Art. 43 
HLKO entspricht. 

Man sollte deswegen, so zumindest meine Meinung, den Begriff Demokratie in seiner deutschen 
Bedeutung Volksherrschaft benutzen, um klar aufzuzeigen, was gemeint ist. Genauso sollte man 
das mit dem Staatsbegriff tun und dabei ist der Begriff BRD schon nicht richtig und selbst BRiD 
(Bundesrepublik in Deutschland) trifft den Nagel nicht auf den Kopf, weil ein handlungsunfähiger 
Staat nun einmal kein Frei-Staat (Republik) ist.

Man sollte begreifen, dass man, wenn man nicht aus dem Opportunismus herauskommt, das 
Narrativ/aufdiktierte Offensichtlichkeit der Herren des deutschen Volkes stützt, obwohl man ja 
gegen das „westliche“ Narrativ ins Feld zieht. 

Wie erfrischend ist es da, wenn man die Meinung russischer Behörden mitbekommt, die klar 
aufzeigen, was sie so von der westlichen Welt halten und wie sie ihre eigenen Staatsangehörigen 
in den Ring holen. Denn nur, wenn der Staat ein Staatsvolk im vollen Sinne in die Herrschaft 
einbezieht und zwar auf Grundlage einer wahrhaften und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzten 
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Verfassung, ist der Staat handlungsfähig, wobei wohlgemerkt der Staat in einer Volksherrschaft der
einzelne Mensch in der Gesamtheit der Staatsangehörigen ist, was eben die Herrschaft des 
Volkes bedeutet. 

 

Man nehme den Botschafter der Russischen Föderation in Berlin Herrn Sergei Jurjewitsch 
Netschajew, der die russische Meinung zur westlichen Welt verkündet (was man über Google nicht
findet, sondern dabei in die Suchmaschine DuckDuckGo gehen muss, um über diese Adresse 
https://germany.mid.ru/de/aktuelles/pressemitteilungen/russischer_botschafter_in_deutschland_ser
gej_netschajew_in_einem_gastbeitrag_f_r_rt_de_der_euromaida/ die Meinung des russischen 
Botschafters zu finden). Man vernehme den russischen Ministerpräsidenten Herrn Michail 
Mischustin, der klar und deutlich das Volk als Herrscher bezeichnet und das Selbstbewusstsein 
dieses Volkes dafür verantwortlich macht, dass es gegen den Krieg in all seinen Arten, den es vom
Westen aufgebürdet bekommt, bestehen kann. 

Und man nehme nicht zuletzt den russischen Präsidenten, der über vier Stunden der Presse und 
anderen Menschen Rede und Antwort gestanden hat.    

 

Ich nehme auch hier die Adresse von Russland.news, deren Journalisten der russischen 
Regierung sehr kritisch gegenüberstehen, um zu zeigen, dass der russische Präsident mitnichten 
wie im Westen behauptet, nur schön ausgesuchte Fragen beantwortet, sondern durchaus auf 
kritische Meinungen entsprechend eingeht. Eine der kritischen Dinge, dass die russische 
Wirtschaft im Grunde nur durch den Krieg wächst. Ja da hat jene Journalistin, die das sagt wohl 
recht, dabei aber vergisst, dass der Krieg nicht erst seit 2022 andauert, sondern bereits über 100 
Jahre und die russische Regierung unter Putin inzwischen gegen den westlichen Krieg in allen 
Arten wie militärisch, wirtschaftlich, finanziell, propagandistisch, wettermäßig und anderen 
obsiegt.   

 

So möchte ich mich hier kurz auf den Direkten Draht Putins zu den Menschen einlassen.

Zu allererst gibt der Präsident bekannt, dass es für Russland unmöglich wäre, ohne 
Souveränität/Selbstbestimmung zu existieren. 

Selbstbestimmung des Volkes über eine wahrhafte und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzte 
Verfassung, die nur vom Volk geändert wird. 

Selbstbestimmung, dazu zählt Putin die finanzielle, die wirtschaftliche und technologische 
Selbstbestimmung. Finanziell? Bei den Bewohnern des Bundesgebietes nicht im Geringsten 
möglich, da es keine eigene Währung gibt, sondern diese vom USI aufdiktiert ist, zuerst die 
Marshallplanwährung D-Mark, die durch den Euro ersetzt wurde. Eine dem US Dollar 
untergeordnete Währung mit der Zentralbank, die eng an die Bank für Internationalen 
Zahlungsausgleich (BIZ) gekettet ist. Eine Bank klar von den Zionisten, insbesondere den 
heimatlosen Zionisten beherrscht. Darauf baut sich das westeuropäische Wirtschaftsmodell auf, 
das klar dem der USA unterstellt ist und bekanntlicherweise die USA über das Geld/ die FED von 
den heimatlosen Zionisten beherrscht wird. 

Und was ist mit der Technologie? Nach dem zweiten Weltkrieg wurden deutsche Patente in 
Unmengen geraubt und über das neue Patentrecht des neuen Reichs/EU ist ebenfalls dafür 
gesorgt, dass wertvollen deutsche Technologien den heimatlosen Zionisten ausgeliefert werden.  
Zudem wird dafür gesorgt, dass wertvolle denkfähige Menschen aus der deutschen Wirtschaft 
abgezogen werden und ansonsten an den Hochschulen junge Menschen nur noch gezielt auf 
Bereiche hin ausgebildet werden, ohne ihnen übergeordnetes Allgemeinwissen beizubringen, 
damit sie den Überblick verlieren und zu Fachidioten werden. Sollten dann junge Menschen 
aufmüpfig werden, kann man sie ungeheuer leicht aus ihrer Branche, ihrem Wirkungsfach 
ausgrenzen und sie verlieren ohne Allgemeinwissen jede Möglichkeit für eine weitere Existenz. 
Damit werden die Menschen erpressbar auf, dass sie systemrelevant arbeiten. 
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Einen weiteren Punkt bei der Souveränität/Selbstbestimmung bezeichnet Putin die Fähigkeit sich 
zu verteidigen und hier insbesondere auf militärische Art. Russland hat einen 
Technologievorsprung bei dieser Art, so dass die westlichen Mächte sich nicht getrauen 
unmittelbar in das Kriegsgeschehen in der Ukraine einzugreifen. Ist aber nicht seit der Nicagua 
Resolution 562 aus dem Jahr 1985 der Vereinten Nationen klar offensichtlich, dass die 
Unmittelbarkeit bereits mit finanzieller Unterstützung und Waffenlieferungen erfüllt ist?

Verdeckt, vermeintlich geheim sind sie trotzdem personell Vorort, als wenn dass die Russen nicht 
wüssten. Zwar kommt es mit den durchaus modernen Waffen, die die Kiewer Kräfte bekommen, 
auch zu Verlusten des russischen Militärs und leider auch bei Zivilisten, dagegen aber steht ein 
mindestens achtfach höherer Verlust bei den militärischen Kiewer Kräften und viele Zivilsten, die 
die Kiewer als getötet und verwundet melden, sind oftmals ausländische Söldner, die gezielt von 
Russland angegriffen werden. Wenn es tatsächlich Zivilisten durch russische Angriffe trifft, dann ist
das meist dem geschuldet, dass die Kiewer Soldateska ihr Militärgerät in Wohngebieten platziert. 
Schlimm dabei ist, dass es überhaupt dazu kommt, dass sich Menschen gegenseitig bekämpfen, 
anstatt zum gegenseitigen Vorteil zusammenzuhalten. 

Ja der gebündelte Westen, der nicht in der Lage ist, das russische Volk niederzuringen, der nicht in
der Lage ist eigentlich russisches Hoheitsgebiet (siehe Curzon Linie) wieder in seine Krallen zu 
bekommen, wie es mit dem Sieg im kalten Krieg gelungen war. 

Oh ja, ohne Zweifel hat die russische Wirtschaft harte Schläge mit den Sanktionen hinnehmen 
müssen, die aber durch das Selbstbewusstsein des Volkes nicht niedergeschlagen haben, sondern
angetrieben auch die Wirtschaft auf eigene Füße ohne Unterstützung aus dem Westen zu stellen.  
Es gibt dabei noch überall Probleme, die aber nach und nach überwunden werden. Man schaue 
allein auf die Auto Industrie, die inzwischen fas völlig auf westliche Komponenten verzichten muss,
wobei aber die eigene Automobilindustrie wieder aufgerichtet wird. Verschiedene Lada Modell hat 
man vor den Sanktionen auch noch in Deutschland kennenlernen dürfen, diese Modelle werden 
weiter den neuen modernen Bedürfnissen angepasst, ohne dass es im Westen jemand 
mitbekommt. Der Moskwitsch ist aus seinem russischen Schlaf geholt worden und zu dem 
kommen die neuen hochmodernen chinesischen Modelle auf den russischen Markt. 

Man schaue zurück in die Geschichte, wie verächtlich man sich über die sog. japanischen 
Reisschüsseln lustig machte und diese Reisschüsseln inzwischen die westeuropäischen 
Technologien überflügeln. Danach kamen neue Kisten aus Korea, die inzwischen ebenfalls die 
westliche Technologie eingeholt haben. Und schaut man ernsthaft nach China, so wird dort nicht 
nur eingeholt, sondern überholt. Ein Beispiel dabei sind Elektromobile, die zum einen preiswerter 
und nachhaltiger sind und inzwischen bei der Technologie der Akkus führend. Elektro Akkus auf 
Natriumchlorid Grundlage und nicht mehr Lithium, dabei auch noch das Kobalt und andere seltene 
Erden gespart. Ein Vorteil nicht für das Klima, das sowieso insgesamt nicht verändert werden 
kann, sondern ein Vorteil für die Umwelt und deren Schutz, aufgrund der Nachhaltigkeit, denn das 
einfache Kochsalz ist nichts weiter als nacktes ausgewaschenes Steinsalz. Salz, dem die wenigen 
guten Elemente genommen sind und in der BRiD (Osthessen) riesige weiße umweltschädigende 
Halden gebildet haben. So ist China inzwischen dabei Natrium Akkus serienmäßig in Autos 
einzubauen, was zwar noch an Leistung mangelt, das aber über Preis und Umweltschutz mehr als 
wettgemacht wird. 

 

In Westeuropa hingegen ist man bei Natrium Akkus erst am Anfang der Entwicklung und dort die 
Schweden an vorderster Stelle, so dass die Schweden wieder einmal ähnlich wie bei König Gustav
Adolf die deutschen Lande besetzen, umso mehr in deutschen Landen das Klima geschützt wird, 
in dem man so viel weniger Kohlenstoff in die Welt setzt wie seit Jahrzehnten nicht mehr und das 
alles nicht aus Vernunft, sondern weil die Wirtschaft den Bach wegen zu hoher Energiepreise 
runtergeht.

 

Genau das haben die Vasallen unter ihrem Führer BOAZ (Bravster Olaf Aller Zeiten) 
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hinbekommen. Über diese Vasallen ließen sich die ehrlich und aufrichtigen Oppositionellen aus. 
Sie zeigten auf, was alles Schlechtes geschaffen wurde, sie zeigten auf, welch krankhaften Wahn 
man haben muss, um weiter BOAZ und somit die SPD zu wählen. Sie zeigten aber auch auf, dass 
man die Grünen nicht wählen könne, weil die zur Kriegstreiberpartei geworden sind. Ich meine, 
das waren sie spätestens seit Leut Fischer, der um Außenchef der BRiD werden zu können, sich 
zusammen mit Schröder in Washington DC für den Krieg gegen Jugoslawien verpflichtet haben. 

Was ist mit der FDP? Kann man die mit ihrem Kriegstreiber Strack-Zimmermann und anderen 
wählen, um für den Wohlstand des deutschen Volkes zu sorgen? Doch mitnichten, denn wenn sie 
nicht gerade mit Kriegstreiberei beschäftigt sind, dann um die Taschen des deutschen Michels zu 
leeren und das möglichst von diesem unbemerkt., denn wer das am besten bringt, darf führende 
Partei in der BRiD werden, sich die besten Plätze am gutgefüllten Futtertrog sichern.  

 

Was ist mit dem russischen Futtertrog? Da bekommt Putin beim direkten Draht das Problem auf 
den Tisch, dass in Russland 10 Eier umgerechnet ca. 2 € kosten. Eine Normalität in der BRiD, da 
aber in Russland das Geldsystem souverän ist, also vom Volk beherrscht wird, darf man davon 
ausgehen, dass viele Menschen mit umgerechnet 500 € im Monat hinkommen müssen. Das ist 
trotz allem anderen wenig Geld für den Monat, denn es kosten 10 Eier mehr als das Gas für den 
ganzen Monat, und daran wird man erkennen, dass 10 Eier für 2 € in Russland sehr teuer sind. 
Warum? Weil man sich darauf verlassen hat, dass billige Eier aus dem Westen kommen, denn 
irgendwohin muss dieser die Eier, die nach wie vor in Legebatterien produziert werden, 
hinschaffen, da ja die Gutmenschen penibel darauf achten, Eier mindestens aus Bodenhaltung zu 
kaufen. Da aber die Russen mit ihren Gegensanktionen diesen Zufluss von Eiern gestoppt haben, 
war der russische Markt plötzlich leergefegt, weil die eigenen Hühnerhalter dem Preisdruck aus 
dem Westen nicht standgehalten haben. Das ändert sich inzwischen nach und nach und es 
kommen Eier aus russischer Produktion preiswert auf den Markt, der aber auch mit Nachfrage und 
Angebot bestimmt wird. Dazu kommt Eier-Import aus anderen Ländern wie z. B. der Türkei, der 
angekurbelt wird und bald werden die Eier im Preisverhältnis zu Gas verkauft, also zu Preisen, bei 
dem die Augen des Michels anfangen zu tränen. Zu tränen, auch bei 2000 € Rente. 

 

Dann ein leidiges Problem, dem Putin gegenübergestellt wird. Die Begriffe Nationalismus und 
Antisemitismus. Als Nationalismus wird heutzutage der verschärfte nationale Gedanke bezeichnet. 
Dass aber schadet dem nationalen Gedanken, besonders in Hinsicht der Kultur des Volkes. Putin 
lobt den Zusammenhalt der vielen verschiedenen Völker, die in Russland beheimatet sind, die 
gegenseitig ihre Kultur achten. Ein weiteres Gutes ist, dass die in Russland beheimateten 
Religionen nicht gegeneinander arbeiten, sondern jede in ihrer Art der Würde des Menschen 
dienen. Das ist ein Hauptpunkt der Stärke des in Russland vereinten Volkes, denn wenn ein Volk 
zusammenhält, kann es unbesiegbar werden, wenn es vernunftgemäß handelt.  

Der verschärfte nationale Gedanke ist für mich nicht Nationalismus, sondern Faschismus. Und 
wenn man so deutlich arbeitet, kann man mit den Begriffen dem nationalen Gedanken nicht 
schaden. Die Zerstörung des nationalen Gedankens, der in der Hauptsache auf der Kultur des 
Volkes beruht, ist das Ziel des Multikulti, die Zerstörung aller Kulturen und damit der 
Zusammenhalt unter den Völkern. Denn nur wenn der Zusammenhalt der Völker zerstört ist, 
können sie beherrscht werden. Selbstverständlich braucht der nationale Gedanke des deutschen 
Volkes auch die Erinnerung an seine schwärzesten Zeiten im 20. Jahrhundert, der Zeit des 
Hitlerfaschismus. Ein altes jüdisches Sprichwort lautet „In der Erinnerung liegt die Vergebung!“ und
von mir erweitert – wenn denn die Erinnerung auf Wahrheit beruht. Wobei wir hier bereits beim 
Begriff Antisemitismus angelangt sind, ein Begriff, der um 1880 von den Zionisten geprägt wurde, 
um ihre Gegner zu verunglimpfen. Was ist ein Semit? Ein Angehöriger alter arabischer 
Kulturvölker, somit Nachfahre von Sem, dem Sohn Noahs, die die Völker mit Namen Hethiter, 
Girgasiter, Amoriter, Kanaaniter, Pheresiter, Heviter und Jebusiter gebildet haben, die Nachfahren 
mit Namen Palästinenser, Kurden, Jesiden und die vielen anderen Völker, die in Westasien 
beheimatet sind.  Dazu gehören aber nicht die aus Ägypten Ausgezogenen, die zu Auserwählten 
erklärt wurden und zwar durch den Talmud, was vom Alten Testament übernommen wurde. Und 
genau aus diesen zwei Schriften komme ich auf die Essener Friedensevangelien, um aus denen 
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Jesus zu zitieren: „Sucht das Gesetz nicht in euren heiligen Schriften; denn das Leben ist das 
Gesetz, die Schrift jedoch ist tot.“ Das Gesetz des Lebens, der Nation, der Gesellschaft gegründet 
auf einen Gesellschaftsvertrag, der durch die Mehrheit des Volkes mit einem 
verfassungsgebenden Kraftakt zur Verfassung erhoben wird. 

 

Ein kleiner Tipp für den deutschen Michel, schaue mal zu dem viel geplagten kleinen Volk Kubas, 
dort kannst du über „amerika21“ erfahren, wie ein Gesellschaftsvertrag geschaffen und wie dieser 
zur Verfassung erhoben wird.  

Mit einer solchen deutschen Verfassung wäre es auch den vielen deutschen Kulturen möglich zu 
überleben und vom Norden bis zum Süden zu einem friedlichen Zusammenleben in des Michels 
Staat kommen könnte. Dafür Michel hat der Bund Volk für Deutschland die Bürgerklage beim 3 x G
eingelegt, gegen sich das oberste Gericht der BRiD erwehren kann, weil du Michel deine 
selbstbewusste Eigenverantwortung nicht aufnimmst, um mit den anderen zusammenhalten zu 
können. Dafür wurde der Einspruch gegen die Bundestagswahl vom 26.9.2021 eingelegt, der über 
viele Stationen ebenfalls am 3 x G ruht.  Und so kommt es dann, dass die deutsche Opposition 
sich zwar gegen die Ampelmännchen und -männchinnen wendet, dabei aber außeracht lässt, wer 
denn gewählt werden könnte. Doch nicht etwa, die inzwischen systemgerecht gewordenen Linke, 
die die Nato als Verteidigungsbündnis anerkennt, doch nicht etwa die Christ Missbrauchenden von 
CDU und CSU, zu deren Verstärkung Black Rock Leut Merz wieder in die deutsche Politik 
delegiert wurde, oder etwa gar die Afd, die unverständlicherweise von deutschen Oppositionellen 
gelobhudelt wird, die Partei mit Führern, die Goldman Sachs Agenten sind, Goldman Sachs, die 
Agenten der Rothschilder, die Führer der heimatlosen Zionisten?

Mein lieber Herr Gesangsverein, wann wird der Deutsche endlich begreifen, dass sein Vertreter 
unmittelbar aus der Mitte des Volkes kommen muss und nicht aus dem Gutdünken der Parteien. 

 

Ja, genau dafür, um das alles begreifen zu können, braucht es Lehrbücher, in denen die Wahrheit 
festgehalten ist und nicht die Halbwahrheit, die letztendlich das Wissen zerstört und den Glauben 
zum Aberglauben verkommen lässt. 

 

Ja auch in Russland gibt es Schulen, in denen mehr Migranten als einheimische Schüler in den 
Klassen sitzen. Wenn diese Kinder aber nicht in der Lage sind den Lehrstoff zu verstehen, da sie 
die Sprache nicht richtig verstehen, dann wird es Probleme geben, die unlösbar werden und die 
Kultur zerstören.

 

Warum aber gibt es so viele Migranten? Ganz einfach, weil diesen Menschen mit Krieg in all 
seinen Arten die Heimat zerstört wird, und zwar auch durch den deutschen Michel und das nicht 
nur mittelbar, sondern auch unmittelbar, in dem er zulässt, dass die Deutschen UNsouveränen 
Streitkräfte in alle Welt versandt werden. Streitkräfte, die ihr Dasein einzig in der Verteidigung der 
Heimat zu sehen hätten und nicht in der Verteidigung der liberalen Demokratie, der freiheitlichen 
Volksbeherrschung. 

 

An diesem Punkt hat mich ein Deutscher geschockt mit einer Handlung, die ich ihm nie zugetraut 
hätte. Es ist Herr Oskar Lafontaine. Zum 20. Jahrestag des Bestehens der Nachdenkseiten hat er 
eine Festrede gehalten, die es meiner Meinung nach in sich hat.  Er hielt diese Rede in Vertretung 
seiner Frau, der schönen Sahra und ich glaube, er hat dieser aber auch dem Macher der 
Nachdenkseiten Herrn Albrecht Müller tüchtig auf die Füße getreten. Die Sahra hat zusammen mit 
der Alice in einer Petition von einem brutalen Überfall der Russen auf die Ukraine gesprochen. Und
Albrecht Müller bedient das Narrativ/die aufdiktierte Offensichtlichkeit des Angriffskriegs der 
Russen, um die bridlerische Spendengenehmigung nicht zu verlieren.  

Herr Lafontaine hingegen spricht in seiner Festrede klar vom Krieg der USA gegen Russland in der
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Ukraine. Aber schauen wir noch etwas weiter rein in die Rede von Lafontaine. 

Er sagt, dass Demokratie voraussetzt, dass jene, die entscheiden sollten/die Macht haben sollten 
zumindest der Theorie nach, informiert sind, also Wissen besitzen. 

Und ja, Lafontaines Meinung nach, muss aus der Geschichte gelernt werden, was geschehen war, 
als unbequeme Meinungen ausgegrenzt worden sind. 

Wenn man jetzt begreift, dass Demokratie richtig ins Deutsche geholt, Volksherrschaft bedeutet, 
dann begreift man auch, dass Lafontaine das fehlende Wissen der Menschen kritisiert, weil es den
Menschen vorenthalten wird. Nun gehören aber einmal auch zum Vorenthalten immer zwei, einer, 
der vorenthält und einer, der vorenthalten lässt. Den zweiten würde es nicht geben, wenn er denn 
selbstbewusst und eigenverantwortlich wäre. Und richtig von Herrn Lafontaine, aus der Geschichte
muss man lernen um aus dieser die grundhafte Ursache herausfinden, die die heutige westliche 
Welt im Chaos verharren lässt. Dann kann man erkennen, dass es die Macht über das Geld ist, die
die selbsternannten Herren der Welt ansichgerissen haben. Erst wenn die Macht des Geldes 
wieder in den Händen der Nationen/Völker liegt, kann sich auf vernunftbegabter Grundlage das 
Chaos auflösen, die weltweite Kriegstreiberei beendet werden. Jetzt bleibt aber trotzdem Kritik 
meinerseits an Herrn Lafontaine hängen. Erstens, weil er den Hintergrund der USA nicht aufzeigt, 
die nicht vom Volk, sondern den heimatlosen Zionisten über das Geld, die FED, beherrscht wird, 
und zweitens auch den Hintergrund des vermeintlichen Deutschlands im Dunklen lässt, eben 
wegen des fehlenden verfassungsgebenden Kraftakts des deutschen Volkes und dem seit dem 
18.7.1990 rechtsungültigen Grundgesetz. Dennoch sollte man sich diese Festrede anhören und 
vor allem begreifen, denn das hilft mit Sicherheit ein ganzes Stück weiter beim Nachdenken, was 
ich auch den Machern der Nachdenkseiten empfehle. 

Dann kann man auch begreifen, dass Konsequenzen in der bundesdeutschen Politik nur gezogen 
werden, wenn die Richtlinien dem Nutzen der Herren des deutschen Volkes widersprechen. 
Mitnichten kann das deutsche Volk von den Regierenden Rechenschaft fordern, dafür wurde ihm 
mit Vorbedacht jegliche Handlungsfreiheit per GG verwehrt, im Gegenteil ist in dem 
festgeschrieben, dass die Volksvertreter keinen Weisungen und Aufträgen unterliegen und das 
Volk von den Parteien zu bilden ist. Zu bilden, um zu begreifen, dass es zu Wollen hat, was es 
Soll. 

Herr Lafontaine kommt in der Schlussfolgerung auf das Richtige, dass in unserer Gesellschaft 
etwas nicht stimmt! Und der Aufruf von ihm immer wieder zu versuchen die Fundamente unserer 
Gesellschaft neu zu begründen, ist genau das, was es braucht, denn ein gesundes Fundament der
deutschen Gesellschaft ist eine wahrhafte und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung, 
was Herr Lafontaine aber leider nicht so deutlich ausspricht. 

Man schaue auf den Weg, den Herr Lafontaine gegangen ist, auf das Attentat auf ihn, auf den 
Austritt aus der SPD hinüber zur Linken und dann den Bruch mit den Linken, dann kann man wohl 
doch ersehen, dass Herr Lafontaine sich nicht der Volksbeherrschung ergibt, sondern für die 
Volksherrschaft eintritt, was ihm sehr hoch anzurechnen ist. 

 

Einem anderen, dem sein volkszerstörendes Handeln anzurechnen ist, ist der derzeitige SPD Chef
Klingbeil. Einen kurzen Blick in die bridlerische Parteienpolitik. In Berlin und Hessen haben sich 
inzwischen die große Koalition festgesetzt, ein Verbund unter Führung der CDU mit der SPD. 

Gab es nicht schon genug solch volkszerstörender Verbünde, muss ein solcher sich schon wieder 
auf das ganze Bundesgebiet ausbreiten? Aber auch die Afd gewinnt rasant an Zustimmung unter 
den Bewohnern des Bundesgebietes; in Sachsen wird sie sogar mit 37% Punkten, ganze 

7 Punkte vor der CDU gehandelt, obwohl die Wahlschlappe Kretschmer ständig durch die Lande 
zieht, um Schönwetter zu machen, dabei mit Thesen wirbt, wofür andere mit § 130 StGB 
angegriffen würden. 

 

Man schaue auf 1933 zurück, als die Hitlerfaschisten sich mit dem Ermächtigungsgesetz 
durchgesetzt haben und die damalige Zentrumspartei (Vorgänger der CDU, CSU) sich auf Befehl 



des Vatikans zurückgezogen hat, damit die Hitlerpartei die Alleinmacht übernehmen konnte, wofür 
dem Vatikan das noch heute gültige Reichskonkordat zugesprochen wurde.  Wie weit ist diese 
ganze Chose noch vom Faschismus entfernt oder ist sie schon mittendrin? Im Radio war zu hören,
dass die sächsische Afd ohne Probleme mit 37 – 40% die Mehrheit erreichen könnte, da SPD, 
FDP und andere unter der 5% Hürde liegen. Damit wäre eine Alleinregierung der Afd in Sachsen 
möglich und wie ich oben schon angeführt habe, ist diese Partei über Goldman Sachs den 
selbsternannten Herren der Welt, den heimatlosen Zionisten, verpflichtet. 

So richten sich selbst nach dem Vorbild der Argentinier, die, weil sie von dem vorherigen 
Präsidenten Fernandez dem IWF ausgeliefert wurden, den neuen Präsidenten Milei gewählt 
haben, der es noch ärger treibt und alles, weil es den selbsternannten Herren der Welt gelungen 
ist, Frau Christina de Kirchner von der Präsidentschaft fernzuhalten, da diese einst den IWF samt 
der abscheulichen Schulden aus dem Land geschmissen hat. Abscheuliche Schulden, die auf Zins
und Zinseszins aufgebaut sind und auch heute vielen Völkern der Welt die Luft zum Atmen 
nehmen.  

 

Aber zurück in die zur US Kolonie heruntergekommene BRiD, eine neue große Koalition im Bund 
unter CDU Chef Merz wird es seitens der SPD nicht mehr mit BOAZ geben. Ein neuer muss ran 
und dafür wurde Leut Klingbeil einem Briefing/Prüfung unterzogen. 

Aber was liest man da im Mainstream? In diesem Jahr soll es schon keinen BOAZ als Kanzler 
mehr geben? Nach Cum Ex das zweite Messer am Zerschneiden des Gordischen Knotens, der 
das Damoklesschwert noch über den Hals vom BOAZ hält. Es ist der Wirecard Skandal. Kann 
BOAZ das zweite Messer vom Schneiden mit der Taurus Rakete abbringen, wenn er diese nach 
Kiew schickt?

 

Der BILDler Ronzheimer führte das Prüfungsgespräch und gleich vornean macht sich Klingbeil 
Sorgen wegen des Kriegsverlaufs in der Ukraine, besser gesagt dem russischen Grenzland, denn 
die Wir:innen hatten alle gehofft, dass die Offensive der Kiewer Soldateska erfolgreicher ist, wofür 
man ja nun insgesamt aus dem Westen 200 Mrd.$ in das Kiewer Regime des Spaßmacher des 
Schreckens gepumpt hat. 100 Mrd. gehen zusätzlich für das bridlerische Söldnerheer drauf, wobei 
die BRiD, also die Bewohner des Bundesgebietes, der führende Zahlemann zur Aufrechterhaltung 
des neuen Reichs/EU ist. Neben den USA aber auch noch größter Zahlemann an das Kiewer 
Regime, wofür Baerbock, Strack-Zimmermann und Hofreiter von diesem kriegsführenden Regime 
ausgezeichnet wurden. Ein Regime, wie wir es oben bei Oskar Lafontaine erkennen durften, das 
einen Stellvertreterkrieg für die selbsternannten Herren der Welt gegen das russische Volk führt. 
Deswegen habe ich mich vor dem brutalen Überfall, den die schöne Sahra und die Alice angeführt 
haben, entgegengestellt. Deswegen stelle ich mich der aufdiktierten Offensichtlichkeit eines 
Angriffskriegs der Russen entgegen und bezeichne den Kampf seitens der Russen als 
Verteidigungskampf für die Souveränität/Selbstständigkeit des russischen Volkes, was ich in vielen
Sonntags Wörtern des Jahres 2022 unterstrichen habe.

 

Aber weiter bei Leut Klingbeil.

Oh ja, richtig ist, dass die Menschen wollen, dass der Staat funktioniert, wobei aber Klingbeil als 
Staat die US Kolonie vermeint und nicht den eigentlichen mangels Organisation (fehlende 
Verfassung) handlungsunfähigen deutschen Staat. So ist dann auch Klingbeil einer jener, die einen
handlungsfähigen/funktionierenden Staat verhindern und dass seinen Wählern so gut beibringt, 
dass diese nicht erkennen können, wie sehr sie von diesem Leut getäuscht werden. 

Was wundert sich Klingbeil denn, dass immer noch so viele Schüler ohne Abschluss die Schulen 
verlassen? Wenn sie einen ordentlichen Abschluss hätten, mit einer auf Vernunft aufgebauten 
Ausbildung, dann wäre es doch Klingbeil überhaupt nicht möglich, die Menschen zu täuschen. Also
ist auch hier sein Gewäsch nur Krokodilstränenpressen, um sein angebliches Unverständnis ob 
dieser traurigen Lage zu unterstreichen.
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Dann wird er ganz komisch, er ist nicht bereit „Verfassungsbruch zu machen“!

Oh ja, das glaube ich ihm 100%ig, weswegen er ja eine wahrhafte und vom Volk tatsächlich in 
Kraft gesetzte Verfassung zu verhindern hilft. Und schlimm ist es, dass Menschen so wenig 
arbeiten können, dass sie zu dieser Arbeit es noch notwendig haben, „Bürger“geld beziehen zu 
müssen, wobei mit Würgergeld dieses besser zu bezeichnen wäre, denn es ist nichts weiter als 
Wohltätigkeit und dazu meinte der Gelehrte Johann Heinrich Pestalozzi (1746-1827): 
„Wohltätigkeit ist das Ersäufen des Rechts im Mistloch der Gnade.“

Deswegen müssen nach Klingbeil in der zweiten Schaltzeit der Ampel die arbeitende Bevölkerung 
in den Fokus rücken, denn diese sind die Leistungsträger. Und alles soweit richtig wie Klingbeil 
meint, bis auf, dass, dass man erkennen sollte, was er tatsächlich meint. Ich meine, dass er meint, 
den Fokus, den Augenmerk darauf zu richten, dass man diese arbeitende Bevölkerung noch 
besser täuschen muss, denn ansonsten kommt es dazu, dass die Wir:innen die guten Plätze am 
Futtertrog verlieren und noch schlimmer, der Futtertrog leerbleiben könnte, wenn die Menschen 
endlich begreifen, dass sie mit selbstbewusster Eigenverantwortung auf zivilem Weg ihre 
tatsächliche Selbstständigkeit erreichen könnten und die Plage, die ihnen die Vasallen im Auftrag 
der Herren des deutschen Volkes aufladen, abschütteln könnten. Und solange wird auch die 
Wirkung einer neuen großen Koalition die Auswirkung auf die Zapfsäulen haben, wo der Sprit nicht
mehr als 60 ct. kosten müsste und dabei noch genug Geld herausspringen würde, um die 

Infrastruktur der Verkehrswege in Ordnung zu halten. 

Aber das hat keinen Zweck, denn dann werden keine Kämpfer des Kiewer Regimes an den 
Leopard Panzern mehr ausgebildet. Und der nächste bewegende Moment für Leut Klingbeil und 
die Wir:innen wäre, wenn sie den Kollaborateurschutz aus Art. 8 des Überleitungsvertrags 
verlieren, denn sie haben aus der Geschichte gelernt und wissen wie Putin tickt und dieser tickt 
ganz entschieden gegen die Volksbeherrschung, wie sie von Leut Klingbeil und den Wir:innen 
vollführt wird. Und deswegen, weil die USA in Zukunft nicht mehr ganz so mithalten könnte, 
müssen die Wir: innen die Verteidigungsfähigkeit des neuen Reichs erhöhen, um weiter Russland 
global schwächen zu können. 

Oh ha, da kommt mir der BOAZ in den Sinn, der an Silvester davon sprach, dass die Wir:innen 
den Gegenwind aushalten. Vielleicht werden die Wir:innen den globalen Gegenwind, den sie 
selbst gesät haben und der sich zum Sturm entwickelt, noch ein Stück aushalten. Mit Sicherheit 
aber wird ihr eigener Darmwind dazu verhelfen den Bewohnern des Bundesgebietes das Erstinken
zu lehren. Aber wie das Sprichwort sagt, „Erstunken ist noch keiner, erfroren schon viele“. Und der 
BILDende Augendiener fragt am Ende, ob die BRiD das auffangen könnte, was die USA loslässt. 
Ich meine, in keinem Fall, denn mit der wirtschaftlichen Zerstörung geht der Einnahmeverlust 
einher, die Kreditfähigkeit durch mehr Migranten aufrechtzuerhalten, wird auch immer schwieriger, 
somit tritt die BRiD in der Zahlungsfähigkeit für das neue Reich/EU weit zurück und der neue 
Frontstaat Polen ist erst recht nicht in der Lage ohne die Zahlung aus dem neuen Reich, die 
letztendlich aus der BRiD kommt, zu überleben, ebenso ergeht es den Balten, den Bulgaren und 
Rumänen, was letztendlich bedeutet, dass die Front der Nato zu bröckeln anfängt. Und dann kann 
keiner mehr Hausaufgaben und schon gleich gar nicht verstärkt selber machen, denn dazu fehlt 
die Bildung und die entsprechende Fachkraft mit einer Allgemeinbildung, die zum Überblick verhilft.

 

 

 

 

-          Kommunismus

Was ist Kommunismus, wer hat ihn geschaffen?
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In der DDR und anderswo wurde gelehrt, dass der Kommunismus aus der Arbeit von Karl Marx in 
Zusammenarbeit mit Friedrich Engels entstanden ist. Er wurde dann von Lenin alias Uljanow 
weiterentwickelt. Leider spukt das heute noch in vielen Köpfen herum, obwohl ich vielen davon das
Ehrlich und Aufrichtige zuschreibe. 

Es ist also auch hier wieder die Größe des Verstandes, der Besitz von Wissen, die Grundlage der 
Vernunft. 

Es kann nun einmal nur aus reinem Wissen/Wahrheit reine Vernunft entstehen, ansonsten 
allerhöchstens spekulative Vernunft oder aber schlimmer, Unvernunft. 

 

Schauen wir doch einmal hin zum „Kommunistischen Manifest“ und dem „Kapital“, das aus den 
Federn von Marx und Engels stammt. 

Das Manifest ein kleines Blatt mit Thesen ähnlich wie die von Luther an der Wittenberger 
Schlosskirche angenageltem. 1848 kamen diese Thesen auf den Markt. Das Jahr der Revolution 
nach der französischen Revolution von 1789. Das Jahr der Versammlung in der Frankfurter 
Paulskirche. 

Evolution bedeutet bekanntlich Fort-/Weiterentwicklung. 

Revolution dementsprechend Rückentwicklung.

Die Französische Revolution war aber letztendlich eine angestiftete Revolte, mit der der Erbadel 
durch den neuen Geldadel vom Thron gestürzt wurde und der neue Geldadel eine willige 
Marionette auf den Thron setzte, um das Volk beherrschen zu können. Das hatte den Vorteil, dass 
der Geldadel aus dem Hintergrund/Kulissen arbeiten konnte und sich deshalb nicht angreifbar 
machte, sondern alle Verantwortung auf jenen, der auf dem Thron saß, abwälzen konnte. Das 
geschieht noch genauso in der heutigen westlichen Welt. Wenn man der Aufgabe, die uns Arthur 
Schopenhauer aufgegeben hat, also die „vierfache Wurzel des Satzes vom zureichenden Grunde“ 
löst, dann ist man dazu aufgerufen, die Entstehung des Kommunismus noch weiter zu 
hintergründen.

 

Hier möchte ich auf die Jesuiten zurückgehen, die nach dem sie gegründet worden waren, kurze 
Zeit später die Inquisition aus den Händen der Dominikaner übernahmen. Daran kann man 
erkennen, dass diese Patres, deren Kutten schwarz sind, ein gar grässliches Verhältnis ihrer 
Macht gegenüber den Menschen hatten. Da aber jene, die in diesen Orden eingetreten sind, sich 
der Armut unterwarfen, ist zumindest in den unteren Gliedern des Ordens glaubhaft, dass sie für 
den Dienst „Gottes“ eintraten. Aus ihrer Mönchstracht heraus, also der schwarzen, ist der 
Ordensgeneral der Jesuiten als schwarzer Papst in seiner Macht über dem des weißen Papstes, 
der auf dem Stuhl Petri hockt. Man nennt solche aus dem Hintergrund wirkenden Mächtigen 
„graue Eminenz“. Graue Eminenz deswegen, weil einst der im Hintergrund wirkende Kardinal 
Richelieu Dominikaner war und deren Tracht die graue Kutte ist. Man erkennt also aus dieser 
katholifarischen Machtstellung heraus, dass der eigentlich Mächtige aus dem Hintergrund wirkt 
und umso mehr das im Geheimen geschieht, den Menschen, denen das Wissen dazu fehlt, so 
etwas als Verschwörungstheorie eingeredet bekommen können. So ist demnach die Bildung der 
Jesuitenstaaten in Südamerika seit Ende des 17. bis in die Mitte des 18. Jahrhunderts eine ganz 
vorbildliche Sache gewesen, um indigene Menschen vor der Versklavung zu retten, so zumindest 
die heutige Mär. Allein der Satz: „Hier zeigen sich auch die Schwächen des Jesuitenstaates, die bewusst 
erhaltene Abhängigkeit der Indianer von der Führung der Jesuiten.“ am Ende einer schönen Mär lässt 
aufhorchen. Warum hat man die Menschen bewusst in der Abhängigkeit der jesuitischen Führung 
gehalten? Weil man dadurch die Menschen trotz allem Guten zum eigenen Nutzen missbrauchen 
konnte. Wie aber oben bereits aufgezeigt, haben die Jesuiten sich zur Armut verpflichtet, was 
jedoch für die höheren Ränge und für die restliche katholische Kirche nicht im Geringsten zutraf. 
So sind die Kirchen in den sog. Reductionen bereits trächtig und aus der Arbeit der Menschen 
herausgepresst. Diese Pracht hat sich dann zwar später erst im 19. Jahrhundert in die prächtigste 
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Kathedrale Amerikas ausgebreitet. Die Herz Jesus Basilika in der Hauptstadt Ecuadors Quito. Das 
zeigt, dass auch nach dem Niedergang der Jesuitenstaaten und deren weniges Gutes für die 
Menschen, die Macht der Jesuiten erhalten blieb und sich im Fortgang der Geschichte nicht von 
der katholischen Kirche trennen ließ. 

Warum der Ausflug zu den Jesuitenstaaten? Weil die Armut der Jesuitenpatres und das Gute, was 
sie den Menschen gegeben haben, sprich Gesundheitsfürsorge und Bildung zwar gegenüber der 
restlichen Welt ein gewisses Besseres Lebensverhältnis darstellte, jedoch darauf geachtet wurde, 
dass ein jeder dasselbe erhielt wie der andere, egal welche Leistung erbracht wurde und dass den 
Patres per Order die Armut Pflicht war, diese ganze Lebensweise als Urkommunismus bezeichnet 
wurde. Ein Utopia, das Thomas Morus als ein Land ohne Übel darstellt. Dennoch hatte es meiner 
Meinung nach ein großes Übel und zwar die Gleichsetzung der Menschen ohne ihr eigenes Ich zu 
beachten und außerdem die Unterdrückung der selbstbewussten Eigenverantwortung der 
Menschen, die dafür sorgen hätte können, die verschiedenen Jesuitenstaaten/Reductionen 
miteinander zu verbinden, worauf sie mit Sicherheit wehrhafter gegen die Katholifari der Spanier 
und Portugiesen gewesen wären. So aber war ohne Zusammenhalt der Untergang vorgezeichnet, 
zumal die um die Macht streitenden Mächte Spanien und Portugal gegen die indigene 
Gemeinschaft zusammenhielten.

 

Zurück zur Machtstellung des schwarzen über den weißen Papst hin zur Gründung des 
Illuminatenordens durch Adam Weißhaupt. 1776, nur wenige Jahre vor der Französischen 
Revolution wurde ein Orden der „Erleuchteten“ gegründet, der ganz klar auf Geheimhaltung 
ausgerichtet war und ist und außerdem die Machtstellung des schwarzen Papstes zu seinem 
weißen Ebenbild übernommen hat. Also der eigentlich Mächtige aus dem Hintergrund heraus die 
Fäden zieht, die jene, die auf der Bühne im Rampenlicht stehen, entsprechend handeln lässt. 

So war Napoleon einer der ersten Großen, die an diesen Strippen tanzten, ein weiterer Großer und
wichtig dazu, war Bernadotte, den man für die Öffentlichkeit bei Napoleon in Ungnade fallen ließ 
und ihn auf den schwedischen Thron brachte und damit Schweden bis dato als wichtigen 
Vasallenstaat für den erst im Nachhinein entstandenen USI einsetzen konnte. Ein Staat, in dem ein
Olof Palme nicht überleben durfte, weil er gegen den Nutzen der selbsternannten Herren der Welt 
gearbeitet hatte. Ein Staat, der angeblich neutral ist, nun aber endlich in die Nato soll, um 
Russland weiter in die Enge zu drücken, bedeutet die Ostsee zu einem Nato Meer zu machen. 

 

Aber zurück zum Kommunismus und seinem Manifest aus dem Jahr 1848. Ein Revolutionsjahr, in 
dem versucht wurde, nach der Französischen Revolution und dem vom Thron Stürzen des 
französischen Adels, das auch mit dem deutschen Adel zu tun. Ein Problem dabei war, dass nach 
den Napoleonischen Kriegen der Großteil der Deutschen nicht bereit war gegen den Erbadel zu 
ziehen, also brauchte man eine treibende Kraft und dementsprechend organisiert. 

So bekam Karl Marx letztendlich den Auftrag vom neuen Geldadel, aus dessen Vorwissen eine 
entsprechende Gesellschaftsordnung herzurichten.

Oh, ich weiß, hier begebe ich mich auf dünnes Eis ohne Beweiskette, also ganz klar meine eigene 
Meinung als unbewiesene These/Theorie, die sofort zur Verschwörungstheorie verkommt. Mag es 
so sein, aber sage mir einer, warum das Kommunistische Manifest 1848 kam?

Ich meine, weil viele Menschen, die in der Paulskirchenversammlung saßen, zwar über die aus 
dem Hintergrund Handelnden, in die Lage versetzt wurden, überhaupt an einer solchen 
Versammlung teilnehmen zu können, jedoch noch nicht genug organisiert/gebündelt waren, um die
Paulskirchenversammlung zum Erfolg des in der Bildung befindlichen Zionismus werden zu 
lassen. So war es den Reichsfürsten gegeben noch einmal mit dem Schrecken davonzukommen. 
Im Zuge dessen hatte dann im Jahr 1867 Marx endlich den ersten Teil des Werks „Kapital“ fertig 
um eine Ausführungsordnung zum Handeln zur Erfüllung des Manifests bereit zu haben. 
Wohlgemerkt hat man 1848 zum Manifest auch noch eine entsprechende Hymne durch Freiligrath 
schaffen lassen, eine Hymne, die glühend die Farben schwarz/rot/gold beschworen. Schwarz (für 
tödliches Schießpulver), rot (für das Blut der Menschen), gold (für die Flammen, die alles 
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auffressen und zerstören), die mitnichten die Farben der Lützower Jäger waren, denn die waren 
schwarz, gold, rot. Schwarz für die eingefärbten Klamotten wegen fehlender Uniformen, gold für 
die Messingknöpfe und erst später zum Unterscheiden gegenüber anderen Freikorps rote 
Armbänder oder auch Schärpen. 

Den Kommunismus gab man dann auf deutschem Boden im Deutschen Reich auch eine 
Organisation bei, es wurde Ferdinand Lassalle dazu gebracht den Allgemeinen Deutschen 
Arbeiterverein zu gründen, der später in die SPD mündete, um die entstehende Arbeiterklasse an 
die Zügel nehmen zu können, mit dem Wissen, dass man Führer braucht, die das dem Volk 
beizubringen haben, dass es zu wollen hat, was es soll. 

Ja, es gab auch unbestritten SPD Führer wie Wilhelm Liebknecht und August Bebel, die damals 
aber nicht in der Lage waren, das böse Spiel zu überblicken, weil ihnen das Wissen fehlte bzw. 
weil sie nicht in der Lage waren, der entstandenen Geldmacht entsprechend Paroli zu bieten. Erst 
der Sohn von Wilhelm Liebknecht Karl Liebknecht hat über die Erfahrung die SPD verlassen um 
die Kommunistische Partei zu begründen, wobei ich meine, dass Karl Liebknecht damals einen 
wahrhaften Sozialismus sehr viel näherstand als irgendein anderer Arbeiterführer, denn 
Kommunismus hat nichts mit Sozialismus zu tun, auch wenn dieser immer wieder 
fälschlicherweise als Sozialismus dargestellt wird und bei den Reductionen der Jesuiten in den 
Ring geholt wird. 

Reduction ins Deutsche geholt, Ermäßigung, hier wahrscheinlich schlecht zu verstehen, was 
eigentlich gemeint ist, deswegen in die neue Schreibweise mit „k“. Reduktion, wo man beim 
Wortschatz erfährt, dass es Einschränkung, Herabsetzung, Verringerung bedeutet. Was sich dann 
aber im Begriff Ermäßigung wiederfindet. Einschränkung, Herabsetzung, Verringerung sind das 
nicht genau die Dinge, die den Menschen trotz ihrer wertschöpfenden Arbeit immer wieder 
auferlegt werden? Einschränkung im selbstbestimmten Handeln. Herabsetzung unter die Würde 
eines Menschen, Verringerung dessen, was der Mensch geschaffen hat und alles nur, damit sich 
die einstigen kirchlichen und weltlichen Herren an den Menschen bereichern konnten und das 
inzwischen durch die selbsternannten Herren der Welt übernommen wurde und die 
vorhergehenden Herren weiter nutzen, um selbst  nicht ins Rampenlicht der Bühne treten zu 
müssen. 

So hat man es dann geschafft, den Ersten Weltkrieg anzuzetteln um den Erbadel, der sich dem 
Geldadel nicht unterwerfen wollte, auszuschalten. Bekanntlich waren die vier großen Reiche, das 
Deutsche Reich, die Österreichische K&K Monarchie, das Russische Zarenreich und das 
Osmanische Reich im Zuge des WK1 Geschichte geworden. Man hat in brutalster Art und Weise 
Menschen missbraucht, um den Erbadel vom Thron zu stoßen und als dies vollbracht war, hat man
die Menschen wieder hart an die Kandare genommen, um sie weiter beherrschen zu können.

Nur in Russland hat das nicht richtig geklappt, denn dort setzte sich der Kommunismus durch, 
obwohl dieser unter Lenin große Gebietsverluste hinnehmen musste, weil die Siegermächte 
Frankreich und Großbritannien Polen unter den Führer Pilsudski aufgerüstet haben und dieser 
große Gebietsgewinne in das russische Reich hinein erreichte, obwohl die Westgrenzen 
Russlands während der Versailler Vertragsverhandlungen auf die sog. Curzon Linie festgelegt 
wurden. 

Jetzt mache ich es mir etwas leicht, weil ich das Rad nicht zweimal erfinde, sprich im weiteren aus 
meinem Sonntagswort vom 28.5.2023 zitieren werde.

 

„Ich habe schon früher geschrieben, dass Kommunismus nicht gleich Kommunismus ist. Der 
leninistisch-stalinistische Kommunismus war imperial, also auf die Alleinherrschaft ausgerichtet. 
Er war ebenfalls eine Art der Volksbeherrschung und zu keiner Zeit gab es in der Sowjetunion eine 
tatsächliche Volksherrschaft. Auch nach Stalin blieb es bei der imperialen Ausrichtung. Dieser 
stalinistische Kommunismus wurde versucht zu „exportieren“, so z. B. in die osteuropäischen 
Staaten, aber auch nach China. Dort hatte man mit Chiang Kai Shek einen Agenten gefunden, der 
dem chinesischen Volk diese imperiale Herrschaft aufbürden sollte. dagegen stand Mao Zedong mit
der kommunistischen Partei. Sieht man die kommunistische Partei in der Sowjetunion und sieht 
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man die kommunistische Partei in der Volksrepublik China in aller Oberflächlichkeit, dann sind 
beide dasselbe. Schaut man aber richtig hin, kann man erkennen, wenn man denn will, dass zwar 
auch in der VR China eine Partei die Macht in den Händen hält, diese aber nicht gegen das Volk, 
sondern für das Volk ausführt. Die Macht gegen das Volk des stalinistischen Kommunismus 
bedeutet Volksbeherrschung, die Macht des Mao Kommunismus für das Volk bedeutet letztendlich 
Volksherrschaft.“

Man muss also genau hinschauen, um zu erkennen, ob ein Volk beherrscht wird, ob für ein Volk 
geherrscht wird oder ob ein Volk sich selbst beherrscht.

Eines dürfte klar sein, das deutsche Volk, das noch ein Teil der Bewohner des Bundesgebietes ist, 
wird beherrscht. Das chinesische Volk herrscht zwar auch nicht selbst, wird dabei aber nicht 
beherrscht, sondern die kommunistische Partei Chinas herrscht für das Volk. Die chinesische 
kommunistische Partei ist dabei nicht imperial, also auf Weltherrschaft aus, sondern arbeitet dafür, 
dass das was das chinesische Volk inzwischen aus seiner Arbeit geerntet hat, also den Sieg über 
die Armut, auch den anderen Völkern der Welt zukommen zu lassen. Wenn die VRC dabei den US
Imperialismus mächtig bei der Volksbeherrschung auf die Füße tritt, dann ist doch wohl klar, dass 
der USI die VRC anklagt und ihr den Vorwurf gegen die liberale Demokratie zu arbeiten, macht. 
Dabei darf man nicht vergessen, dass vom USI der Begriff Demokratie missbraucht wird und er 
von Volksherrschaft in Volksbeherrschung umgedeutet wird. So heißt es dann auf Deutsch für den 
USI ihn in seiner freiheitlichen Volksbeherrschung zu stören, die Freiheit der Natur mit dem Sieg 
des Stärkeren über den Schwächeren. 

 

Man schaue auf das Russland seit dem Jahr 2000. Mit Gorbatschow ging der einstige 
stalinistische Kommunismus zu Ende. Der imperiale Anspruch war gefallen. Russland wurde aber 
in den imperialen Anspruch des USI aufgesogen und seine Wirtschaft, seine Rohstoffe und die 
Menschen wurden geplündert, bis der ehemalige KGB-ler Putin unter Hilfe von Jelzin vom 
russischen Volk zum Präsidenten gewählt wurde, was unter den Augen des Oligarchen Beresowski
geschah und somit auch der USI keinen weiteren Eingriff nach dieser Wahl getan hat. Erst als 
Putin im Jahr 2000 die Präsidentschaft übernommen hat, wurde den Volksbeherrschern klar, dass 
sie einen Fehler gemacht haben.  Einen solchen, wie Putin an die Macht kommen zu lassen. Putin 
hat als vom Volk gewählter Präsident mit den Seinen die Russen wieder zu Russen gemacht, 
bedeutet, den Russen beigebracht die selbstbewusste Eigenverantwortung aufzunehmen. Seitdem
ist es den Russen gelungen gegen all die Angriffe des USI und seinen Vasallen zu widerstehen 
und als Sieger hervorzugehen. 

Es gibt sogar ehrlich und aufrichtige Denker, die bezeichnen die heutige russische 
Gesellschaftsordnung als Kapitalismus. Aber auch hier fehlt diesen Denkern eine Menge Wissen, 
um erkennen zu können, dass die heutige Gesellschaftsordnung der Russischen Föderation, die 
von ihren Menschen wieder liebevoll Russland genannt wird, kein Kapitalismus ist, aber auch kein 
Kommunismus, sondern sich auf dem Weg zu einem wahrhaften Sozialismus befindet. 

 

Ebenso ist das in der VR China, die den Weg des Sozialismus chinesischer Prägung beschreitet.

Jetzt muss man nur noch verstehen, was Sozialismus ist. Es ist weder Kapitalismus, noch 
Kommunismus, es ist keine Gesellschaft, in der der Stärkere den Schwächeren besiegt, es ist aber
auch keine Gesellschaft, in der alle gleichgemacht werden. Es ist eine Gesellschaft, in der der 
Stärkere dem Schwächeren hilft. 

 

 

-          Bundesbürger

 

Das hat doch ein ehrlich und aufrichtiger Oppositioneller, der sich dem Druck des BRiD Regimes 
mit Auswanderung nach Moskau entzogen hat, folgende Sätze in einem Artikel verwendet: 



 

„Die Ampel macht im ganz schlechten Sinne weiter. Denn sie macht genauso weiter wie bisher: mit 
Tricksen, Täuschen und vor allem zulasten der deutschen Wirtschaft und auf Kosten der 
Bundesbürger.“ 

 

und

„Auf die Bundesbürger kommt ein rigoroser Rückbau des Sozialstaats zu.“  

 

Wohlgemerkt hat dieser Mensch in der BRiD Philosophie studiert.

 

Auf Kosten der Bundesbürger, doch wohl eher auf Kosten der Bewohner des Bundesgebietes und 
besser auf Kosten der Bewohner der US Kolonie, die Gemany genannt wird, also ein Gebiet, das 
die alten Römer schon versucht haben zu beherrschen und seit dem die deutschen Stämme 
Germanen genannt werden. Wer sich als ein solcher noch heute bezeichnet, ist wahrlich 
besatzungsgerecht geformt und lässt sich deswegen, egal von welchem BRiD Regime seit 1945 
bis dato austricksen. 

 

Jetzt zurück zum Bundesbürger. Was und wer ist dieser?

Die Bewohner des Bundesgebietes, derer das deutsche Volk noch ein Teil ist, sind mit Sicherheit 
keine Staatsangehörigen der Bundesrepublik in Deutschland und schon gleich gar nicht gibt es 
Staatsangehörige einer Kolonie. Das deutsche Volk ist nach wie vor völkerrechtlich auf der 
Grundlage des positiven Rechts der Reichs- und Staatsangehörigkeit (RuStAG) aus dem Jahr 
1913 geordnet. Positives Recht kann sehr wohl über ein Ende einer Verfassung hinaus gelten, 
solange es nicht auf Grundlage einer neuen Verfassung geändert wird. 1913 galt die Verfassung, 
die die Reichsfürsten 1871 als Herrscher in Kraft setzten. Diese trat im November 1918 wegen 
Thronverzicht der Fürsten außer Kraft. Seit dem hat kein deutscher Herrscher/Souverän mehr eine
Verfassung in Kraft gesetzt. Über dieses Problem zwecks der Weimarer Verfassung und des 
Grundgesetzes mit seinem erstunken und erlogenen verfassungsgebenden Kraftakt des 
deutschen Volkes habe ich wahrlich oft genug ausgeführt.

Noch einmal zum RuStAG, dieses hat über ein Jahrhundert als positives Recht bis in das Jahr 
1999 in der BRiD fortgegolten, erst dann wurde es unter rot/grün ohne rechtsgültige Verfassung 
mit dem sog. deutschen Staatsangehörigkeitsgesetz abgeschafft. Ohne rechtsgültige Verfassung 
widerspricht dem Rechtsstaatsprinzip, weil der eigentliche Herrscher das Volk in einer 
Volksherrschaft/Demokratie kein Mitspracherecht in seinen Staatsangehörigkeitssachen hatte und 
hat. Außerdem hat das neue Gesetz keinen Geltungsbereich und kann daher allein schon nirgends
gelten, zumal ein Gesetz ohne rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage mit Erlass zu einer 
willkürlichen Regel verkommt. Damit ist der Bundesbürger, der auf das Gesetz angeblich 
Staatsangehöriger der US Kolonie ist, Bruder des Reichsbürgers. Zu Reichsbürgern wurden die 
Reichs- und Staatsangehörigen durch das Hitlerregime gemacht, als diese die Gleichschaltung der
Länder mit dem Reich durchsetzen. Wenn sich nun ein Germane als Reichsbürger bezeichnet 
oder bezeichnen lässt und sich sein positives Recht vorenthalten lässt, dann ist es dem 
geschuldet, dass er seine selbstbewusste Eigenverantwortung nicht aufnimmt, diese aber mit 
Dünkel und Hochmut ersetzt. 

 

Wie soll ein rotziger Querulant wie der Opelt den ständigen Blödsinn, der das Chaos perfektioniert,
noch durchhalten?

Ich gehe, wenn es zu schlimm wird, in die Schriften der Vernunftphilosophie, die man bei den 
Chinesen seit Jahrtausenden, bei den Persern, bei den Griechen und später auch bei den anderen
Europäern finden kann. Am meisten vertiefe ich mich in die Schriften meines Lieblingsphilosophen 
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Immanuel Kant, aus denen ich aus seiner Schrift „Kritik der reinen Vernunft“ folgend zitieren will: 

 

„Alsdann aber werden allerlei Beschönigungen herbeigesucht, um uns wegen dessen

Tüchtigkeit zu trösten, oder auch eine solche späte und gefährliche Prüfung lieber gar abzuweisen.
Was uns aber während dem Bauen von aller Besorgnis und Verdacht frei hält, und mit scheinbarer

Gründlichkeit schmeichelt, ist dieses. Ein großer Teil, und vielleicht der größte, von dem Geschäfte
unserer Vernunft, besteht in Zergliederungen der Begriffe, die wir schon von Gegenständen haben.

Dieses liefert uns eine Menge von Erkenntnissen, die, ob sie gleich nichts weiter als Aufklärungen 
oder Erläuterungen desjenigen sind, was in unsern Begriffen (wiewohl noch auf verworrene Art) 
schon gedacht worden, doch wenigstens der Form nach neuen Einsichten gleich geschätzt 
werden, wiewohl sie der Materie, oder dem Inhalte nach die Begriffe, die wir haben, nicht 
erweitern, sondern nur auseinander setzen.“

 

Dazu Kant selbst: 

„Wäre es einem von den alten eingefallen auch nur diese Frage aufzuwerfen, so würde diese 
allein allen Systemen der reinen Vernunft bis auf unsere Zeit mächtig widerstanden haben und 
hätte so viele eitele Versuche erspart, die ohne zu wissen, womit man es eigentlich zu tun hat, 
blindlinks unternommen worden.“ 

 

Es ist also unbedingt wichtig Begriffe wie Demokratie, Verfassung und Rechtsstaatlichkeit zu 
hintergründen, damit man erkennen kann, was eigentlich gespielt wird. Dieses Erkennen mit der 
Erfahrung zusammengestellt, lässt einen scharfen Verstand entstehen, der dann ermöglicht mit 
Ehrlich- und Aufrichtigkeit edel/vernünftig zu handeln, wozu uns einst August Heinrich Hoffmann 
aus Fallersleben in der zweiten Strophe des „Deutschlandlied“ aufrief: „uns zur edlen Tat 
begeistern unser ganzes Leben lang“

 

Ja unsere Altvorderen, wenn man ihnen nur richtig zuhören würde! Aber nein, das Geplärr der 
augendienenden Oberlehrer und Schreiberlinge lenkt von all diesem guten alten ab und verhindert 
damit neues gutes hinzuzufügen, was letztendlich tatsächlich als konservativ bezeichnet werden 
könnte. Neues Gutes, wie das von Stefane Hessel in seiner Schrift „Empört euch“ und auch das 
aus der Festrede zum 20. Jahrestag der Nachdenkseiten von Oskar Lafontaine. Das Gute der 
Altvorderen, der Schwur: „Nie wieder Krieg!“ ist hingegen weitestgehend untergegangen im Chaos,
dem sich die Bewohner des Bundesgebietes ausliefern.  

Ausgeliefert auch dem sog. Wirtschaftswunder, das nichts weiter war als den güldenen Schein 
gegenüber der DDR aufrechtzuerhalten und die heutigen noch wachsenden Schulden des Zinses 
und Zinseszins aufgebürdet hat. 

Deswegen gibt es keinen Sozialstaat, der rigoros abgebaut werden könnte, genauso wenig wie es 
jemals eine soziale Marktwirtschaft gab. Es ist alles nur „schöner Schein der Demokratie am Volk 
vorbei“!

 

Es ist alles knallhart nach dem fast 3000 Jahre alten Plan, den die Leviten einst erdachten, die 
Pharisäer niederschrieben, die Talmudisten predigten und die Zionisten stets neu anpassen.

 

Über das Neuangepasste der Zionisten braucht es den Überblick, um endlich in das eigene 
Handeln zu kommen und nicht nur im Nachhinein über das neue Schlechte zu jammern und zu 
klagen, weil sich damit rein gar nichts verändern lässt.  
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Ich möchte hier ein paar Beispiel bringen und dazu den Überblick aufzeigen.

 

Da haben am 4.1.2024 Bauern in Schleswig den Habeck nicht von der Fähre gelassen, so dass er 
auf die Hallig, von der er gekommen war, zurückmusste. Die Menschen standen ihm mit ihrem 
berechtigten Zorn entgegen. Und was macht der Bauernverband, nachdem er von allerlei Seit zum
Handeln gezwungen wurde? Es wäre ein „no go“! Es wäre ein Verband meint der Chef Rukwied, 
der die demokratischen Gepflogenheiten wahren würde. Was meint Leut Rukwied damit, etwa die 
Herrschaft des Volkes zu wahren, die es ja aber in Wahrheit gar nicht gibt oder aber die 
Volksbeherrschung zu wahren, auf Grundlage des Besatzungsrechts aus dem Übereinkommen 
zur Regelung bestimmter Fragen in Bezug auf Berlin samt dem rechtsungültigen Grundgesetz?

Persönliche Angriffe, Beleidigungen, Bedrohungen, Nötigungen und Gewalt gehen gar nicht. Das 
ist sehr wohl richtig, was aber Leut Rukwied sehr einseitig sieht, denn Habeck und dessen 
Ampelmischpoke wenden dies alles gegen das Volk an. 

Beleidigungen und Nötigungen sind gegen gültiges deutsches Recht und Gesetz und Gewalt darf 
nur auf vernunftbegrenzte Art und Weise ausgeübt werden, also auf Grundlage einer wahrhaften 
und vom Volk in Kraft gesetzten Verfassung. Alles andere ist gegen gültiges deutsches Recht und 
Gesetz und gegen das verbindliche Völkerrecht. Warum soll also bei berechtigtem Zorn die 
Privatsphäre von Politikern geschützt bleiben, die sich um die Privatsphäre der Bauern und dem 
anderen Volk einen Dreck scheren? Diese immer mit neuen willkürlichen Regeln belasten, das 
deren Leben zerstört? Nein, es darf nicht Zahn um Zahn, Auge um Auge gehandelt werden, das 
entspringt der Rache, die aus dem Hass gebiert! Hass macht geistig blind, deswegen darf der 
berechtigte Zorn nicht in Hass umschlagen, denn geistige Blindheit lässt die Menschen nicht aus 
dem geistigen Morast, dem geistigen Irrgarten entkommen. So ist es, solang es zu keinen 
Tätlichkeiten kam, durchaus gerechtfertigt, Habeck den Unmut entgegenzuschleudern. Und wenn 
dieser dann in seiner Feigheit oder besser gesagt im Bewusstsein, dass die Menschen recht 
haben, sich zurückzieht, dann ist es dem geschuldet, dass er sein Gewissen nicht der Wahrheit 
verpflichtet, sondern dieses im Dienste für die Herren des deutschen Volks ablegt. 

 

Jan Müller hat am 6.1.2024 im Magma Magazin einen Artikel über die kommenden Bauernproteste
veröffentlicht. Sozialabbau, Ausbeutung, Inflation, Energiekrise, „Steuer“erhöhungen und 
Bürokratie, ein Moloch, der dem Volk den Atem nimmt. 

Und was macht das Volk dagegen? Am 8.1.2024 waren die Bauen auch in Plauen auf der Straße 
mit Signalhörnern, Hupen und Verkehrsbehinderungen haben sie sich bemerkbar gemacht Und 
wahrlich waren auch andere Gewerke an den Protesten beteiligt, also greift der Protest doch über.

Doch was kann ein Protest bringen, wenn die Herrschenden genug Macht haben, den Protest 
auszusitzen und sich der Protest letztendlich auf die Protestierenden selbst legt? 

Was kann mit einem Bauernverband, der im Grunde genommen nur für sich selbst und sein 
Überleben da ist, geschaffen werden? Was nutzt es, wenn sich daher viele andere Vereinigungen 
bilden? Es würde sehr viel nutzen, wenn diese Vereinigungen zueinanderfänden und nicht jede für 
sich selbst handelt. Zusammenfinden im Wissen, dass dem deutschen Volk ein 
Gesellschaftsvertrag fehlt, der nur vom Volk in seiner Mehrheit zur Verfassung erhoben werden 
kann. Solang das nicht geschieht, wird die Regierungspolitik nicht die Meinung des Einzelnen auf 
einen höchstmöglich gemeinsamen Nenner mit den Meinungen der anderen heben, sondern die 
Meinung der Herren, die nicht das deutsche Volk sind, durchsetzen. Deswegen haben die Proteste
meiner Meinung nach wenig Chance für eine Besserung der Lage, die sich mit jeder 
rechtsstaatswidrigen Handlung der Vasallen gegen das Volk potenziert. Deswegen bitte ich auch 
hier sich dem Artikel von Jan Müller ernsthaft und aufmerksam zuzuwenden. 

Aufruhr der Bauern und jene, die sich anschließen, die ihren berechtigten Zorn auf die Straße 
tragen, braucht aber vernunftbegabtes/edles Handeln, das eine nachhaltige Lösung ermöglicht. 
Nachhaltig bedeutet auf Boden des deutschen Michels endlich einen Rechtsstaat zu errichten. 
Einen Rechtsstaat, dessen Prinzip eine rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage ist. 
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Damit komme ich über RT und der Journalistin Felicitas Rabe auf Herrn Ernst Wolff. Auch sein 
Gespräch, das auf YouTube veröffentlicht ist, sollte man sich aufmerksam zu Gemüte führen, denn
Herr Wolff zeigt auf, wer die Schnüre der Marionetten zieht.  Marionetten, die Vasallen, die die sog.
Bundesregierung darstellen. Die Fäden werden lt. Ernst Wolff aus dem Silicon Valley und der 
Wallstreet geführt, genau die Stellen, in denen die Auftragnehmer der selbsternannten Herren der 
Welt sitzen. 

 

Nur wenn man mit genug reinem/wahrheitlichem Wissen ausgestattet ist, wird es den Menschen 
möglich sein, den Überblick zu erlangen, mit dem er auf den Pfad der Wahrheit zum Ziel kommt 
und nicht mehr abkommen in geistigen Morast, wo die Wahrheit dem Tode geweiht ist. 

Die Wahrheit dem Tode geweiht, wenn Habeck den roten Teppich für Black Rock auslegt.

Oh halt, ich nun wieder, gleich als erstes auf die Russenpropaganda hinweisen, die dann 
dummeweise auch noch die Wahrheit verlauten lässt. Da schauen wir doch lieber ins Manager 
Magazin um nicht aus der Übung zu kommen, betrogen zu werden. Dort kann man lesen: 

„Als Leiterin der Grundsatzabteilung im Bundeswirtschaftsministerium soll sie unter Robert 
Habeck künftig die Energie- und Wirtschaftskrise bekämpfen.“

Das ist doch ein ganz anderer „Slogan“ und viel besser zu begreifen, wenn man nicht wahrhaben 
will, dass gerade durch solche, von denen Leut Bartsch kommt, also von Morgan Stanley und 
Black Rock, den das Volk belastenden Dreck selbst angestellt wird. Ja Black Rock und Morgan 
Stanley, mit Blick zurück auf Ernst Wolff eben jene aus Silicon Valley und der Wallstreet. Und nun 
noch einem Blick zu Andrew Carrington Hitchcock in sein Buch „Die Geldmacher“ auf Seite 45, 
dort steht zu lesen: “Am 31. März stirbt J. P. Morgan, der angebliche Eigentümer des J. P.

Morgan Imperiums. Es wird vermutet, dass er der reichste Mann in Amerika ist, aber es stellt sich 
heraus, dass er nur 19% der J. P. Morgan Firmen besaß. Die anderen 81%? Das gehörte den 
Rothschilds.“

So ist es, wenn Wissen zusammengetragen wird und darüber nachgedacht, wie es denn richtig 
zusammenpasst das Puzzle. Dann entstehen Bilder der Verschwörungstheorie, denn wahrlich ist 
es die Verschwörung gegen die Völker der Welt.

 

Betrügen und belügen, genau das ist das was das gesamte BRiD Regime samt der 
gleichgeschalteten faschistischen Parteiendiktatur machen müssen und das bestmöglich, um an 
ihren guten Plätzen am Futtertrog bleiben zu können. So kam es dann am 26.4.2018 dass die 
gesamte Parteiendiktatur des Bundestages von links bis rechts den deutschen Staat nachhaltig 
verkauft haben, in dem sie die Staatsräson (Verstand und Vernunft) des mangels Organisation 
(fehlende Verfassung) handlungsunfähigen deutschen Staat dem zionistischen Regime Israels vor 
die Füße in den Staub warfen. Nur einer ist daran schuld, dass dies geschehen konnte, das 
deutsche Volk! Weil dieses Volk seine selbstbewusste Eigenverantwortung nicht aufnimmt, um aus
dem Zustand des schlafmützigen deutschen Michels herauszukommen, aus dem Zustand des 
dressierten Verbrauchers, Rechtehaschers und Desinfektionsfetichisten. Aus diesem Zustand, in 
dem das einstmalige Volk der Dichter und Denker verkommen ist. 

So kann dem Michel weisgemacht werden, dass die Hamas am 7.10.2023 mit dem Überfall auf 
Israel sexuelle Gewalt als Kriegswaffe angewendet hat. Der Überfall auf Israel ist nicht zu leugnen!
Aber die sexuelle Gewalt als Kriegswaffe angewandt? Die „Tageschau“ in der Überschrift: 
„Sexualisierte Gewalt durch die Hamas "Es ist passiert, und die Welt muss es glauben". 
Selbstverständlich muss die Welt es glauben, wenn es das augendienende Schreibertum so 
bekannt gibt. Dieses Glauben gehört zur aufdiktierten Offensichtlichkeit und jeder Zweifel daran 
unterliegt dem § 130 StGB, zumindest in der BRiD/US Kolonie, nach deren willkürlich veränderten 
Regeln, denn einst bei geltendem deutschen Recht und Gesetz ging es im § 130 StGB und den 
Kanzelmissbrauch, so dass ein jeder Kanzler der BRiD und seine Mischpoke seit 1949 gegen 
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gültiges deutsches Recht und Gesetz verstoßen hat und verstößt. Inzwischen verstößt aber auch 
der Michel gegen fortgebildetes Völkerrecht, hier in bezug auf das Völkerstrafgesetzbuch, das auf 
den Art. 12 der Völkermordkonvention aufgebaut ist. Damit tritt für den Michel der § 7 Abs. 5 des 
VStGB ein, in dem es heißt: „Wer ein Verbrechen nach Absatz 1 in der Absicht
begeht, ein institutionalisiertes (errichteten) Regime der 
systematischen Unterdrückung und Beherrschung einer rassischen 
Gruppe durch eine andere aufrechtzuerhalten,…“ Ja, das errichtete Regime 
über grundgesetzwidrige Wahlen, zumal das Grundgesetz seit dem 18.7.1990 ohne 
Geltungsbereich (Art. 23 a. F.) nirgends mehr Geltung besitzt.

Aber zurück in die „Tagesschau“ und deren augendienen. „Es kommt nicht oft vor, dass eine 
leitende Ermittlerin der israelischen Polizei mit den Tränen kämpft. Mit zitternder Stimme berichtet
Kommandantin Shelly Harush vor Abgeordneten des israelischen Parlaments, das Ausmaß der 
Terrorverbrechen vom 7. Oktober sei unbegreiflich.“ Na ja Tränen hat auch das Weib vergossen, 
als es vor den vereinten Nationen von Kindern im Irak berichtete, die aus Brutkästen gezerrt und 
zu Tode geschleudert wurden. Das hat sich als Propagandalüge herausgestellt. Beides die 
Propagandalüge sowie auch das Aufzeigen, dass es doch eine Propagandalüge war, ist filmisch 
beim WDR zu finden, einer der Sender, die keinen Staatsvertrag haben, aber auf solch einen 
Gebühren fordern.

Jetzt aber mal langsam, das Ausmaß der Terrorverbrechen vom 7.10. sei unbegreiflich. Wie recht 
doch diese Kommandantin hat in meinen Augen, wobei ich doch eine völlig andere Blickrichtung 
habe. Die Kommandantin legt ihr Augenmerk auf die sexuelle Gewalt der Hamas. Ich lege mein 
Augenmerk auf die Geschichte Palästinas, das wie oben bereits aufgezeigt von Nachfahren Sems,
dem Sohn Noahs besiedelt ist. Das Gebiet, das über Jahrtausende von verschiedenen Herrschern 
eingenommen wurde, bis es letztendlich das Osmanische Reich war mit seinem türkischen Sultan.
Die großen reiche der Welt sind gekommen und gegangen. Das Osmanische Reich war zwar in 
sich bereits im Zerfall begriffen, hat aber seinen Todesstoß von außen über den ersten Weltkrieg 
erhalten. Die Siegermächte Großbritannien und Frankreich haben sich über das Syke Picot 
Abkommen große Gebiete Westasien, also einen Teil des Osmanischen Reiches vor Ende des 
WK1 aufgeteilt und das später über den Völkerbund festgeschrieben. Zuvor kam es zu ersten 
Käufen von palästinensischem Grund und Boden durch Edmond Rothschild im Jahr 1882. Mit der 
Belfour Erklärung hat Großbritannien dafür gesorgt, dass die USA, die seit 1913 mit dem Federal 
Reserve Act von den Zionisten beherrscht wird, in den WK 1 eintrat, da ansonsten ein Sieg der 
Entente Mächte nicht möglich gewesen wäre. Seit dem war also geklärt, dass der Grunderwerb 
durch Rothschild sich im sog. gelobten Land verfestigen sollte. Das geschah dann über die neu 
gegründeten Vereinten Nationen, wobei die USA, wohlgemerkt von den Zionisten beherrscht, mit 
ihrer Macht über das Geld den Ton angab. Seit dem, also nicht erst seit 1948, wird das 
palästinensische Volk der mörderischen Vertreibung aus seiner Heimat ausgesetzt und keine 
Nation der Welt war bisher in der Lage diesem Treiben ein Ende zu setzen, weil die Vereinten 
Nationen nur über eine zwei Drittelmehrheit handeln könnten oder aber über den Sicherheitsrat, 
bei dem die Siegermächte des WK2 und die VR China ein Vetorecht gegen jede Entscheidung 
innehaben. Und damit ist es der beherrschten USA gegeben evtl. sogar in Zusammenarbeit mit 
Großbritannien und Frankreich jegliche Harte Resolution des Sicherheitsrates gegen Israel zu 
verhindern. Mag der Staat Israel fragwürdig entstanden sein, so wäre dieser Staat, wenn er doch 
rechtsstaatlich aufgebaut wäre, also mit einer Verfassung des israelischen Volkes, ein Bestandteil 
der Vereinten Nationen der Welt. Eine solche Verfassung aber hat dieser Staat nicht, obwohl diese
mit der Resolution 181 von 1947 vorgeschrieben war. Der Staat Israel wird von Anfang an über 
Militärgesetze beherrscht und jedes einzelne als Grundgesetz bezeichnet, so z. B. das 
Grundgesetz, mit dem völkerrechtswidrig Ostjerusalem annektiert wurde. 

Was bleibt dem palästinensischem Volk ohne die Hilfe der Völker der Welt übrig um sich gegen 
das Ausmaß dieser Terrorverbrechen zu wehren? Wann ist die Hamas gegründet worden? Bei der 
Adenauer Stiftung kann man erfahren, dass es zur Intifada des Jahres 1987 war und die Hamas 
aus der Moslembruderschaft heraus gegründet wurde. Die erste Intifada/Aufstand der 
Palästinenser zum Abschüttelndes mörderischen Treibens des zionistischen Regimes konnte 
keinen Erfolg erzielen, weil damals sicher war, dass Israel über das zionistische Regime keine 
Demokratie/Volksherrschaft war und von der beherrschten USA stets unterstützt wurde. Dieser 
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Zustand herrscht seit damals fort, so auch mit dem Überfall auf Gaza im Jahr 2008/09 und vom ZR
als Gegossenes Blei bezeichnet wurde. Über dieses Geschehen wurde der südafrikanische 
Rechtsanwalt Goldstone von den Vereinten Nationen beauftragt, einen grundlegenden Bericht zu 
erstellen. Der Bericht hat das zionistische Regime dafür verantwortlich gemacht, völkerrechtswidrig
gegen die Palästinenser vorgegangen zu sein. Schon kurz nach Veröffentlichung wurde dieser 
südafrikanische Anwalt, der selbst bekennender Zionist ist, samt seiner Familie an Leib und Leben 
bedroht und er den Bericht im Zuge dessen sofort zurücknahm. Über die Rücknahme hat Norman 
Finkelstein eine ausführliche Analyse erstellt und bezeichnet die Rücknahme durch Goldstone als 
Erneuerung der Lizenz zum Töten des zionistischen Regimes, das Israel beherrscht, was 
inzwischen ständig und immer wieder geschieht und nun in Gaza so auswuchert, dass Südafrika 
Israel vor dem IGH des Völkermordes anklagt.

 

Was kann also ein Volk wie das palästinensische ohne die Unterstützung der UNO gegen die 
Macht des Geldes unternehmen? Hier hole ich Stefane Hessel in den Ring, der sich dazu in seiner
Schrift „Empört Euch!“ folgend geäußert hat: „Mit Sicherheit

ist der Terrorismus inakzeptabel, aber man muss unter Berücksichtigung der weit

überlegenen militärischen Mittel der Gegenseite bedenken, dass die Reaktion der

Bevölkerung nicht gewaltfrei sein kann. Nutzt es der Hamas Raketen auf die Stadt Sdérot abzuschiessen? Die
Antwort ist „Nein“. Es dient nicht der Sache, aber man kann diese Geste als Verzweiflungsakt der Gaza-
Bewohner verstehen.“

 

Nun werde ich wieder komisch in meiner rotzig querulanten Art und Weise auf RT auf 
Russenpropaganda hin, die komischerweise immer wieder die Wahrheit berichtet. Wahrheit, die 
den bridlerischen Augendienern ganz und gar nicht recht ist. RT schreibt, dass es keine Beweise 
für die vom ZR vorgeworfenen sexuellen Übergriffe der Hamas gibt und beruft sich auf eine 
israelische Zeitung, die bekannt gibt, dass die Polizei Schwierigkeiten habe, die Beschuldigungen 
mit Beweisen zu untersetzen. Die Zeitung namens Haaretz versteckt sich aber hinter der 
Bezahlschranke und so weitere Suche im Netz, wo man doch einige Seiten findet, die ebenfalls 
ähnlich wie RT ausführen, so z. B. der Mittelost Monitor. 

Können all diese Seiten Lug und Trug verbreiten oder zeigen sie Wahrheit auf, auf deren Spur man
kommt, wenn man grundhaft in die Geschichte zurückgeht und da heraus Schritt für Schritt in die 
heutige Zeit. 

So z. B. auch zu einem sehr kritischen Artikel von Karin Leukefeld, der darüber berichtet, wie 
Israel, besser gesagt dem zionistischen Regime und seinen Verbündeten die Grenzen aufgezeigt 
werden. Ein Artikel, mit einer ganz besonderen Aussage, die ich meine die Aussage von Stefane 
Hessel weiter verdeutlicht: „Es geht um Handel und Politik und darum, dass gerade die 
Bewegungen, die Israel und die USA mit ihren Partnern so vehement bekämpfen, ihr Recht 
verteidigen, in ihrem Land selbstbestimmt zu bestehen. Sie sind keine Terroristen, sondern 
konfrontieren die USA und ihre Partner mit den Mitteln, die sie haben, damit, dass sie ein Recht auf
ihr Land und auf Souveränität haben. Militärische Besatzung und jede ungebetene Einmischung in 
die inneren Angelegenheiten verletzt das internationale Recht.“

Karin Leukefeld, vom ND geschasst, weil sie einseitig aus Westasien, insbesondere aus Syrien 
berichtet hat. Wie kann man denn einseitig berichten? Doch nur, wenn man Rothschild, Syke Picot 
Abkommen, Balfour Erklärung und all das andere Geschehen danach ausblendet, dann wäre es 
offensichtlich so, dass das böse syrische Assad Regime die Schuld daran trägt, dass aus dem 
afghanischen Taliban Al Quaida wurde, aus diesem der Islamische Staat (IS) und dieser von Assad
auf das syrische Volk gehetzt wurde. Mein lieber Herr Gesangsverein, diese Zeitung nennt sich 
tatsächlich „Neues Deutschland“! Noch den Blick in die TAZ, dort erfährt man etwas näher über 
den Grund des ND Rausschmisses. Frau Leukefeld hat nicht über die bösen Russen und den Iran 
berichtet. Was haben diese beiden Staaten mit dem Krieg in Syrien zu tun? Richtig hingeschaut, 
diese beiden Staaten sind auf Bitte der vom Volk gewählten Regierung und damit dem vom Volk 
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gewählten Präsidenten, dem syrischen Staat gegen den Angriff von außen zur Hilfe gekommen. 
Das ist absolut das Einhalten der Charta der Vereinten Nationen, insbesondere der Art. 2 & 51. 
Was hingegen ist der immer noch bestehende Aufenthalt des US Militärs in Syrien und Irak? Ein 
klarer Verstoß gegen die Charta der Vereinten Nationen und hier wieder insbesondere den im 

Art. 2 enthaltenen Gewaltverbot. Wie recht Frau Leukefeld in ihrer Meinung hat, dass das ZR und 
der USI in Westasien und auch in der restlichen Welt an Ansehen verliert, zeigt doch klar, die in 
der UN Generalvollversammlung verabschiedete Resolution A/ES 10/L.27 gegen die Gewalt in 
Gaza. 

153 Staaten wenden sich gegen diese, ein klares Bekenntnis zur Rechtsgeltung der UN Charta. 
Deswegen hat sich die BRiD Verwaltung, insbesondere das Baerbock bei der Abstimmung 
enthalten, denn es heißt in der Resolution:  “2.bekräftigt seine Forderung, dass alle Parteien ihren 
Verpflichtungen nachkommen Völkerrecht, einschließlich des humanitären Völkerrechts, insbesondere im 
Hinblick auf Schutz der Zivilbevölkerung;“

Das würde bedeuten, dass die Deutschen ihren Verstand samt Vernunft für das Völkerrecht 
einzusetzen hätten, was aber nicht sein darf, weil die deutsche Staatsräson dem zionistischen 
Regime ausgeliefert wurde. 

  

Das ist die Grundlage dafür, dass diesem Volk und den anderen Bewohnern des Bundesgebietes 
weisgemacht werden kann, dass der böse Russe die Ukraine überfallen hätte, um seine imperialen
Wunschträume zu erfüllen. Die Russen und ein Imperium/Weltreich? Im weitesten Sinne könnte 
man diesem zustimmen, wenn man denn erkennt, dass die Russen auf das Weltreich der 
Vereinten Nationen beharren, also ein Weltreich, in dem jedem Staatsvolk das gleiche Recht 
zusteht wie dem anderen, aber eben auch die gleichen Pflichten, genauso wie es innerhalb der 
Staatsvölker sein sollte, wenn denn eine Volksherrschaft/Demokratie herrscht.  

 

Pflichten innerhalb der Staatsvölker sind vielseitig, wobei die oberste Menschenpflicht die 
selbstbewusste Eigenverantwortung ist. Eine weitere Pflicht ist, sich nicht betrügen zu lassen, wie 
es der Michel sich ständig vom BRiD Regime gefallen lässt. 

Da hat doch glatt weg die Bundestags Linke Dagdelen, die inzwischen auch zu Wagenknecht 
gewechselt ist, der Regierung eine Frage gestellt. Es geht um ukrainische Presseberichte, die 
darüber berichtet haben, dass der damalige Premier der Britten Leut Johnson im April 2022 dafür 
gesorgt hat, dass das Kiewer Regime die bereits abgeschlossenen Verhandlungen zur Einstellung 
der Kriegshandlungen ablehnte und das Regime aufforderte die Kampfhandlungen nicht 
einzustellen. Denn es ging darum, den russischen Hegemon niederzuringen. Und ja, die 
Russische Föderation wird von einem Hegemon beherrscht und zwar dem Volk, das in seiner 
Mehrheit Alleinherrscher, also Fürst in Russland ist. 

Das will das BRiD Regime aber nicht kapieren, denn diese hält im Auftrag der Herren des 
deutschen Volkes das Volk mit „schönem Schein der Demokratie“ von der Selbstbestimmung ab, 
so dass dieses Regime sich glattweg folgende Antwort traut: „Die Aussage, dass die NATO eine 
Fortsetzung des Krieges gegenüber einem Waffenstillstand und einer Verhandlungslösung 
strategisch bevorzuge, ist unzutreffend.“

Vor dieser Aussage des BRiD Regimes stehen die Adressen zur ukrainischen Nachricht, in der 
klipp und klar steht, dass mit Johnsons Eintreffen in Kiew die Verhandlungen zum Stillstand 
kamen. Es steht aber auch noch der Guardian und die Washington Post. Wobei die Washington 
Post sich hinter der Bezahlschranke versteckt, man jedoch beim Guardian die Nachricht durchaus 
lesen kann, wenn man denn will. Dort kann man lesen, dass Leut Truss Außenminister bei 
Johnson, rücksichtslos den Krieg mit der Ukraine riskiert um ihren eigenen Ehrgeiz zu dienen, also
am Futtertrog hängenbleiben zu können. Die Wir:innen würden weitermachen um Russland aus 
seinem Grenzland (Ukraine) zu drängen. Ja Grenzland, weil auch die Britten 1919 zur Versailler 
Versammlung ohne die junge Sowjetunion Russlands Westgrenzen mit der Curzon Linie 
festsetzten. Die schwelge daher im imaginären Stellvertreterkrieg gegen den russischen Bären.
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Leut Truss verpflichtete die Wir:innen immer mehr Finanzmittel und Kriegsgerät in das Kiewer 
Regime zu stopfen. Man könnte annehmen, dass Leut Truss Vorname auf deutsche Liesel 
bedeutet, die meint, wenn aber nun der Topf ein Loch hat und ihn mit Stroh stopfen soll, was dann 
aber im eigenen Köpfchen fehlt. Oh ja, aus westlicher Sicht ist der russische Präsident Putin 
irrational und unzuverlässig. So hatte man ihn 1999 vom russischen Volk zum Präsidenten wählen 
lassen, weil man im „guten Glauben“ stand, dass Putin nach Jelzin das Mütterchen Russland 
weiterhin in den Krallen der Zionisten belässt. Unzuverlässig wie er nun einmal ist, hat er genau 
das Gegenteil getan und noch dazu mit den Seinen die Russen wieder zu Russen gemacht, heißt, 
den russischen Staatsangehörigen gelehrt die selbstbewusste Eigenverantwortung wieder 
aufzunehmen. Der Guardian schreibt, dass Truss Diplomatie die der Boulevardpresse sei. Und 
dann der Satz: „In diesem Monat (April 2022) wies Boris Johnson auch Volodymyr Zelenskiy 
[Voldemorty; Spaßmacher des Schreckens] an, Putin keine Zugeständnisse zu machen….“. 

Weiter beim Guardian: „Es ist nicht unbekannt, dass demokratische [volksbeherrschenden] Führer 
Kriegsspiele spielen, um ihre Wähler zu begeistern…“

Und jawohl, diese Spiele spielen die Volksbeherrschenden im Auftrag Regierenden in der US 
Kolonie wahrscheinlich sogar mit Wonne mit. 

Als ob das hier Aufgezeigte offene Lügen des BRiD Regime noch nicht genug wären, stellt es sich 
auf eine Stufe mit dem Regime, das von des Michels Bruder, dem Franz, nach wie vor geduldet 
wird. Macrones Außensprecher meint, dass die Kiewer Soldateska Selbstverteidigung nach Art. 
51 der UN Charta geübt hat, als mit Streumunition die russische Stadt Belgorod angegriffen 
wurde. So berichten die Microsoft Nachrichten „Die EU bezeichnet Tötung russischer Kinder als 
Akt der Selbstverteidigung“, man handle ja nach Art. 51 der UN Charta in Selbstverteidigung, wenn
man russische Kinder tötet, denn die könnten erwachsen werden, dazu auch noch vernunftbegabt 
sich der Volksherrschaft zuwenden, gegen die Sklaverei der Volksbeherrschung. Und Brüssel, wo 
die vom neuen Reich und der Nato hausen, meint, dass es nicht die Absicht hat, auf Informationen 
aus Russland zu vertrauen. Auf keinen Fall sollte man den Russen trauen, denn diese sind so 
unverblümt und sagen die Wahrheit. Damit wurde bewiesen, dass Russen ohne Bedenken in 
Notwehr zu töten sind und außerdem ist unklar, dass die Kinder tatsächlich tot sind.

Ach jetzt habe ich mich vertan und bin in RT gerutscht.

Und nun tatsächlich zu Microsoft, da kann man lesen, dass der Streumunitionsangriff 
(völkerrechtlich international geächtet) unter Anleitung der USA und den Britten geführt wurde. 
Eine klare Haltung Frankreichs hat das hervorgerufen, in dem man Russland als Aggressor 
bezeichnet und dieser eine Terrorstrategie verfolgt. Terrorstrategie, weil lebenswichtige zivile 
Infrastruktur angegriffen wird. Dass aber das Kiewer Regime seine vom Westen bekommene 
Angriffsmaschinerie in dieser Infrastruktur versteckt, kommt nicht zum Ausdruck. 

Ja, Russland hat die Möglichkeit diesen Konflikt und den menschlichen Tragödien ein Ende zu 
setzen, aber nur in dem es den Verteidigungskampf siegreich beendet und das faschistische 
Kiewer Regime entmachtet wird, damit das Volk des russischen Grenzlandes frei und 
selbstbestimmt seinen weiteren Weg festlegt. Russland soll aber seine Truppen aus dem 
international anerkannten Territorium abziehen! Oh Schreck, was wird da erzählt? So müsste doch 
Russland seine Truppen bis zur international anerkannten Curzon Linie aufziehen lassen. Ja, wie 
soll man das alles in den Kopf bekommen, das kann nur geschehen, wenn man sich reines 
Wissen/Wahrheit anschafft, dann wird es gar nicht so schwer Lug und Trug von der Wahrheit zu 
unterscheiden.  

 

Ja Michel, ist es Wahrheit, dass einst deine Freiheit und Sicherheit am Hindukusch durch den USI,
durch die Bundes“wehr“ und Afghanen verteidigt wurde? Die Taliban haben den großen USI und 
die Bundes“wehr“ besiegt! Werden deswegen nun die Afghanen per Flugzeug geholt, um dich zu 
Hause zu schützen? Nach Afghanistan haben die Ukrainer deine und des Westens Freiheit 
verteidigt, nun sieht es dort für die westliche Freiheit zu Tun und zu Lassen was man will, schlecht 
aus. Braucht es deswegen die vielen Ukrainer, die dich neben den Afghanen verteidigen sollen? Ist
das genauso seit dem die Bundes“wehr“ aus der Elfenbeinküste und Mali geflogen ist, also auch 
die Afrikaner dich unmittelbar zu Hause schützen? 
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Reicht dieser viele Schutz fremder Menschen für dich immer noch nicht, braucht es nun auch noch
Taiwanesen, die zur Verteidigung der liberalen Demokratie (freiheitliche Volksbeherrschung) 
zuständig sind, um dich zu Hause zu schützen? Könnte es sein, dass der viele Schutz, den du 
bekommst, dich selbst zusammenbrechen lässt, weil du der Kriegstreiberei kein Ende setzt?

Der USI hat sich unzählige Denkfabriken angeschafft. Über eine hat der Antispiegel einen Artikel 
verfasst. Ja, Herr Thomas Röper hat wieder einmal eine besonders wertvolle, eine schwarze Perle 
getaucht, die er auf die Schnur der Wahrheit reiht. Er hat einen englischen Artikel übersetzt, was 
dir Michel aufzeigen kann, wie der USI denkt. Was hilft dagegen? Dein eigenständiges 
selbstbewusstes Denken Michel, wobei du bei RT deutsch, chinesische Staatszeitung, 
chinesische Netzzeitung,    Amerika21, Neulandrebellen, Overton-Magazin, Antispiegel, 
Heise und IRNA   Unterstützung finden kannst. 
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	Oh ja, das glaube ich ihm 100%ig, weswegen er ja eine wahrhafte und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung zu verhindern hilft. Und schlimm ist es, dass Menschen so wenig arbeiten können, dass sie zu dieser Arbeit es noch notwendig haben, „Bürger“geld beziehen zu müssen, wobei mit Würgergeld dieses besser zu bezeichnen wäre, denn es ist nichts weiter als Wohltätigkeit und dazu meinte der Gelehrte Johann Heinrich Pestalozzi (1746-1827): „Wohltätigkeit ist das Ersäufen des Rechts im Mistloch der Gnade.“
	Deswegen müssen nach Klingbeil in der zweiten Schaltzeit der Ampel die arbeitende Bevölkerung in den Fokus rücken, denn diese sind die Leistungsträger. Und alles soweit richtig wie Klingbeil meint, bis auf, dass, dass man erkennen sollte, was er tatsächlich meint. Ich meine, dass er meint, den Fokus, den Augenmerk darauf zu richten, dass man diese arbeitende Bevölkerung noch besser täuschen muss, denn ansonsten kommt es dazu, dass die Wir:innen die guten Plätze am Futtertrog verlieren und noch schlimmer, der Futtertrog leerbleiben könnte, wenn die Menschen endlich begreifen, dass sie mit selbstbewusster Eigenverantwortung auf zivilem Weg ihre tatsächliche Selbstständigkeit erreichen könnten und die Plage, die ihnen die Vasallen im Auftrag der Herren des deutschen Volkes aufladen, abschütteln könnten. Und solange wird auch die Wirkung einer neuen großen Koalition die Auswirkung auf die Zapfsäulen haben, wo der Sprit nicht mehr als 60 ct. kosten müsste und dabei noch genug Geld herausspringen würde, um die Infrastruktur der Verkehrswege in Ordnung zu halten.
	Aber das hat keinen Zweck, denn dann werden keine Kämpfer des Kiewer Regimes an den Leopard Panzern mehr ausgebildet. Und der nächste bewegende Moment für Leut Klingbeil und die Wir:innen wäre, wenn sie den Kollaborateurschutz aus Art. 8 des Überleitungsvertrags verlieren, denn sie haben aus der Geschichte gelernt und wissen wie Putin tickt und dieser tickt ganz entschieden gegen die Volksbeherrschung, wie sie von Leut Klingbeil und den Wir:innen vollführt wird. Und deswegen, weil die USA in Zukunft nicht mehr ganz so mithalten könnte, müssen die Wir: innen die Verteidigungsfähigkeit des neuen Reichs erhöhen, um weiter Russland global schwächen zu können.
	Oh ha, da kommt mir der BOAZ in den Sinn, der an Silvester davon sprach, dass die Wir:innen den Gegenwind aushalten. Vielleicht werden die Wir:innen den globalen Gegenwind, den sie selbst gesät haben und der sich zum Sturm entwickelt, noch ein Stück aushalten. Mit Sicherheit aber wird ihr eigener Darmwind dazu verhelfen den Bewohnern des Bundesgebietes das Erstinken zu lehren. Aber wie das Sprichwort sagt, „Erstunken ist noch keiner, erfroren schon viele“. Und der BILDende Augendiener fragt am Ende, ob die BRiD das auffangen könnte, was die USA loslässt. Ich meine, in keinem Fall, denn mit der wirtschaftlichen Zerstörung geht der Einnahmeverlust einher, die Kreditfähigkeit durch mehr Migranten aufrechtzuerhalten, wird auch immer schwieriger, somit tritt die BRiD in der Zahlungsfähigkeit für das neue Reich/EU weit zurück und der neue Frontstaat Polen ist erst recht nicht in der Lage ohne die Zahlung aus dem neuen Reich, die letztendlich aus der BRiD kommt, zu überleben, ebenso ergeht es den Balten, den Bulgaren und Rumänen, was letztendlich bedeutet, dass die Front der Nato zu bröckeln anfängt. Und dann kann keiner mehr Hausaufgaben und schon gleich gar nicht verstärkt selber machen, denn dazu fehlt die Bildung und die entsprechende Fachkraft mit einer Allgemeinbildung, die zum Überblick verhilft.

